2023年度 南阳市卫生健康体育委员会部门决算

二〇二四年九月

目录

第一部分 南阳市卫生健康体育委员会概况

- 一、部门职责
- 二、机构设置

第二部分 2023年度部门决算表

- 一、收入支出决算总表
- 二、收入决算表
- 三、支出决算表
- 四、财政拨款收入支出决算总表
- 五、一般公共预算财政拨款支出决算表
- 六、一般公共预算财政拨款基本支出决算明细表
- 七、政府性基金预算财政拨款收入支出决算表
- 八、国有资本经营预算财政拨款支出决算表
- 九、财政拨款"三公"经费支出决算表

第三部分 2023年度部门决算情况说明

- 一、收入支出决算总体情况说明
- 二、收入决算情况说明
- 三、支出决算情况说明
- 四、财政拨款收入支出决算总体情况说明
- 五、一般公共预算财政拨款支出决算情况说明

- 六、一般公共预算财政拨款基本支出决算情况说明
- 七、政府性基金预算财政拨款支出决算情况说明
- 八、国有资本经营预算财政拨款支出决算情况说明
- 九、财政拨款"三公"经费支出决算情况说明
- 十、机关运行经费支出情况说明
- 十一、政府采购支出情况说明
- 十二、国有资产占用情况说明
- 十三、预算绩效情况说明

第四部分 名词解释

第五部分 附件

第一部分 南阳市卫生健康体育委员会概况

一、部门职责

- (一)贯彻执行党和国家国民健康、卫生健康事业发展法律法规、政策、规划,组织实施卫生健康事业发展的地方性法规、规章、政策和标准。统筹规划全市卫生健康资源配置,负责全市卫生健康规划编制和实施。拟订推进全市卫生健康基本公共服务均等化、普惠化、便捷化和公共资源向基层延伸等措施并组织实施。
- (二)协调推进深化医药卫生体制改革,研究提出全市深化 医药卫生体制改革措施的建议。组织深化公立医院综合改革,推 进管办分离,健全现代医院管理制度,组织实施国家及省、市推 动卫生健康公共服务提供主体多元化、提供方式多样化的措施, 提出医疗服务和药品价格政策性建议。
- (三)拟订并组织落实全市疾病预防控制规划、免疫规划以及严重危害人民健康公共卫生问题的干预措施。负责卫生应急工作,组织指导突发公共卫生事件的预防控制和各类突发公共事件的医疗卫生救援。
- (四)拟订并协调落实应对人口老龄化政策性措施;负责推 进老年健康服务体系建设和医养结合工作。
- (五)贯彻落实国家药物政策和国家基本药物制度,开展药品使用监测、临床综合评价和短缺药品预警。组织开食品安全风险监测评估。
- (六)负责职责范围内的职业卫生、放射卫生、环境卫生、 学校卫生、公共场所卫生、饮用水卫生等公共卫生的监督管理, 负责传染病防治监督,健全卫生健康综合监督体系。

- (七)拟订全市医疗机构、医疗服务行业、采供血机构管理办法并监督实施,建立医疗服务评价和监督管理体系。会同有关部门贯彻执行国家卫生健康专业技术人员资格标准。组织实施医疗服务规范、标准和卫生健康专业技术人员执业规则、服务规范。负责医疗广告审查。
- (八)负责计划生育管理和服务工作,开展人口监测预警,研究提出人口与家庭发展相关建议,提出完善计划生育政策的配套措施。
- (九)指导基层医疗卫生、妇幼健康服务体系建设,加强全 科医生队伍建设。推进卫生健康科技创新发展。
- (十)负责市保健对象的医疗保健工作,负责重要会议与重 大活动的医疗卫生保障工作。
- (十一) 承担市爱国卫生运动委员会、市艾滋病防治工作委员会、市老龄工作委员会、市人口和计划生育工作领导小组、市保健委员会日常工作。指导南阳市计划生育协会的业务工作。

(十二) 完成市委、市政府交办的其他任务。

二、机构设置

南阳市卫生健康委员会(本级)内设25个机构:分别是:办公室、规划发展科(爱国卫生运动委员会办公室)、信息化工作科、政策法规科、体制改革科、行政审批服务科、疾病预防控制科(艾滋病防治工作办公室)、医政医管科、基层卫生健康科、卫生应急办公室(突发公共卫生事件应急指挥中心)、科技教育科、综合监督科、药物政策与基本药物制度科、老龄健康科、妇幼健康科、职业健康科、人口监测与家庭发展科、宣传科、保健

- 科、体育事业科、体育产业科、财务科、人事科(合作交流科)、机关党委、离退休干部工作科。
- (一)办公室。负责机关日常运转工作,承担信息、安全、 保密、政务公开等工作。
- (二)规划发展科(爱国卫生运动委员会办公室)。承担健康南阳战略协调推进工作,组织拟订全市卫生健康事业中长期发展规划、年度规划;指导全市卫生健康服务体系建设;组织有关爱国卫生工作法律、法规、规章和政策的实施与监督。
- (三)信息化工作科。承担全市卫生健康信息化建设工作, 负责卫生健康服务"互联网+医疗健康""一网通办"等工作,组 织开展全市卫生健康信息统计工作,参与人口基础信息库建设工 作。
- (四)政策法规科。组织起草卫生健康有关规范性文件;承 担有关规范性文件合法性审查和清理工作;承担重大事项决策合 法性审查工作;组织开展普法宣传工作;承担行政复议、行政应 诉有关工作;负责群众来信来访办理工作,指导全市卫生健康系 统信访稳定工作。
- (五)体制改革科。承担深化医药卫生体制改革具体工作: 研究提出深化医药卫生体制改革政策性措施的建议:承担组织推 进公立医院综合改革工作。
- (六)行政审批服务科。负责提供卫生健康行政审批项目的法律、政策、标准、办理程序的咨询和指导;负责市本级卫生健康许可项目和确定的其他职权中依申请项目的直接办理、结果公示、档案管理;负责医疗广告的审查工作;负责现场查验人员的管理和监督;负责编制本系统行政审批标准体系。

- (七)疾病预防控制科(艾滋病防治工作办公室)。拟订全市 重大疾病防治规划、免疫规划和公共卫生问题的干预措施并组织 实施;完善疾病预防控制体系;承担法定传染病疫情信息上报工 作:承担市艾滋病防治工作委员会日工作。
- (八)医政医管科。组织实施全市医疗机构及医务人员、医疗技术应用、医疗质量和安全、医疗服务、采供血机构管理等行业管理有关政策规范、标准,承担推进护理、康复事业发展工作;监督指导全市医疗机构评审评价工作,组织实施全市公立医院运行监管、绩效评价和考核工作;指导全市院前急救体系建设;负责全市卫生健康行业作风建设工作的组织、协调和管理。
- (九)基层卫生健康科。组织实施基层卫生健康政策、标准和规范,指导基层卫生健康服务体系建设,推进家庭医生签约服务和基层卫生综合改革;拟订加强乡村医生队伍建设相关政策性措施;负责基本公共卫生服务项目的综合管理。
- (十)卫生应急办公室(突发公共卫生事件应急指挥中心)。 承担卫生应急和紧急医学救援工作,组织编制专项预案,承担预 案演练的组织实施和指导监督工作,指导全市卫生应急体系和能 力建设,及时上报突发公共卫生事件及处置信息。
- (十一)科技教育科。拟订全市卫生健康科技发展规划,组织卫生健康科研项目实施、新技术评估管理和重点科研基地建设工作;落实国家政策并组织开展住院医师、专科医师培训等毕业后医学教育和继续医学教育工作;指导卫生和计划生育专业技术人员岗位培训工作;协同指导医学院校教育。
- (十二)综合监督科。承担公共卫生、医疗卫生等监督工作,查处医疗服务市场违法行为:组织开展学校卫生、公共场所

卫生、饮用水卫生、传染病防治监督检查; 完善综合监督体系, 指导规范执法行为。

(十三)药物政策与基本药物制度科。贯彻落实国家药物政策和国家基本药物制度,组织实施药物政策、基本药物药事服务和使用管理的地方性法规和措施;开展药品使用监测、临床综合评价和短缺药品预警;组织开展食品安全风险监测、评估和交流工作。

(十四)老龄健康科。组织实施并协调落实应对老龄化的政策性措施;组织拟订医养结合的政策性措施;建立和完善老年健康服务体系;承担市老龄工作委员会的具体工作。

(十五) 妇幼健康科。组织实施妇幼卫生健康的政策、标准和规范; 推进妇幼健康服务体系建设; 组织实施妇幼卫生、出生缺陷防治、婴幼儿早期发展、人类辅助生殖技术管理和生育技术服务工作。

(十六)职业健康科。组织实施职业卫生、放射卫生相关政策、标准;开展重点职业病监测、专项调查、职业健康风险评估和职业人群健康管理工作;协调开展职业病防治工作。

(十七)人口监测与家庭发展科。承担人口监测预警工作并提出人口与家庭发展相关建议:组织生育政策的实施,建立和完善计划生育特殊家庭扶助制度;承担市人口和计划生育领导小组办公室日常工作;指导南阳市计划生育协会业务工作。

(十八)宣传科。组织开展卫生健康宣传、健康教育、健康 促进活动,承担全市卫生健康科学知识普及、新闻和信息发布工 作。

(十九) 保健科。组织实施干部保健工作的政策、规划; 负

责重要会议、重大活动的医疗保障;负责保健对象的医疗保健工作、市直部门有关干部医疗管理工作;指导全市干部保健工作; 承担市保健委员会办公室日常工作。

- (二十)财务科。承担机关和预算管理单位预决算、财务、资产管理和内部审计工作;组织实施大型医用管理办法和标准;指导和监督卫生健康专项资金管理和使用;提出医疗服务价格政策性建议。
- (二十一)人事科(合作交流科)。承担机关和直属单位的人事管理、机构编制、队伍建设、劳动工资、教育培训等工作;指导全市卫生健康行业人才队伍建设工作。组织指导全市卫生健康领域的交流与合作、对外宣传、援外工作;承担机关和直属单位的外事管理工作。
- (二十二)体育事业科。主要职责为:拟定全市群众体育、 青少年体育、竞技体育发展规划并组织实施;开展国民体质监测 工作,组织实施社会体育指导员制度。
- (二十三)体育产业科。主要职责为:拟定体育产业发展规划,指导、协调全市体育产业发展。
- (二十四)机关党委。负责机关和直属单位的党群、纪检工 作。
- (二十五)离退休干部工作科。负责机关离退休干部工作, 指导直属单位离退休干部工作。

第二部分 2023年度部门决算表

收入支出决算总表

公开01表

部门: 南阳市卫生健康体育委员会

2023年度

单位:万元

前门: 用阳川上土健康仲月安贝云								
收入			支出					
项目	行次	决算数	项目	行次	决算数			
栏次		1	栏次		2			
一、一般公共预算财政拨款收入	1	48, 701. 31	一、一般公共服务支出	32	0.00			
二、政府性基金预算财政拨款收入	2	24, 298. 97	二、外交支出	33	0.00			
三、国有资本经营预算财政拨款收入	3	0.00	三、国防支出	34	0.00			
四、上级补助收入	4	0.00	四、公共安全支出	35	0.00			
五、事业收入	5	519, 614. 41	五、教育支出	36	1, 499. 97			
六、经营收入	6	0.00	六、科学技术支出	37	0.00			
七、附属单位上缴收入	7	0.00	七、文化旅游体育与传媒支出	38	958. 18			
八、其他收入	8	4, 902. 80	八、社会保障和就业支出	39	3, 223. 35			
	9		九、卫生健康支出	40	536, 746. 57			
	10		十、节能环保支出	41	0.00			
	11		十一、城乡社区支出	42	183. 41			
	12		十二、农林水支出	43	2. 78			
	13		十三、交通运输支出	44	0.00			
	14		十四、资源勘探工业信息等支出	45	0.00			
	15		十五、商业服务业等支出	46	0.00			
	16		十六、金融支出	47	0.00			
	17		十七、援助其他地区支出	48	0.00			
	18		十八、自然资源海洋气象等支出	49	0.00			
	19		十九、住房保障支出	50	508. 02			
	20		二十、粮油物资储备支出	51	0.00			
	21		二十一、国有资本经营预算支出	52	0.00			
	22		二十二、灾害防治及应急管理支出	53	0.00			
	23		二十三、其他支出	54	2, 466. 58			

收入			支出				
项目	行次	决算数	项目	行次	决算数		
栏次		1	栏次		2		
	24		二十四、债务还本支出	55	0.00		
	25		二十五、债务付息支出	56	0.00		
	26		二十六、抗疫特别国债安排的支出	57	0.00		
本年收入合计	27	597, 517. 49	本年支出合计	58	545, 588. 86		
使用非财政拨款结余和专用结余	28	183. 24	结余分配	59	8, 467. 86		
年初结转和结余	29	225, 552. 29	年末结转与结余	60	269, 196. 30		
	30			61			
总计	31	823, 253. 02	总计	62	823, 253. 02		

注:本表反映部门本年度的总收支和年末结转结余情况。本表金额转换为万元时,因四舍五入可能存在尾差。

收入决算表

公开02表

部门:南阳市卫	生健康体育委员会	2023年	度				单	位:万元
功能分类科目编码	项目 科目名称	本年收入合计	财政拨款收入	上级补助收入	事业收入	经营收入	附属单位上缴收入	其他收入
为能力大作目编码	栏次	1	2	3	4	5	6	7
	合计	597, 517. 49	 					
205	教育支出	1, 486. 10	 		0.00	-	0.00	0.00
20502	普通教育	20.96	20.96	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2050203	初中教育	19. 96	19.96	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2050299	其他普通教育支出	1.00	1.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
20503	职业教育	1, 269. 40	1, 269. 40	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2050301	初等职业教育	1, 142. 26	1, 142. 26	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2050302	中等职业教育	127. 15	127. 15	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
20508	进修及培训	195. 74	195. 74	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2050802	干部教育	23. 18	23. 18	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2050899	其他进修及培训	172. 56	172. 56	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
207	文化旅游体育与传媒支出	955. 85	955. 85	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
20703	体育	955. 85	955. 85	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2070301	行政运行	0.12	0. 12	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2070306	体育训练	37. 80	37.80	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2070307	体育场馆	837. 82	837.82	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2070399	其他体育支出	80. 11	80. 11	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
208	社会保障和就业支出	3, 103. 67	3, 095. 67	0.00	0.00	0.00	0.00	8.00
20805	行政事业单位养老支出	1, 564. 42	1, 564. 42	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2080501	行政单位离退休	125. 21	125. 21	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2080502	事业单位离退休	704. 09	704. 09	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2080505	机关事业单位基本养老保险缴费支出	603. 38	603. 38	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2080506	机关事业单位职业年金缴费支出	131. 74	131.74	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00

	项目	未欠收)人 以		ᅵ. /ᆏᅴ 및 및	走出5k3	/4 共ル)	四月 4 0 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	# /4.46)
功能分类科目编码	科目名称	本年収入合订	财政拨款收入	上级补助收入	事业收入	经售收八 	附属单位上缴收入	其他收入
	栏次	1	2	3	4	5	6	7
20807	就业补助	10. 57	10. 57	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2080704	社会保险补贴	7. 53	7. 53	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2080799	其他就业补助支出	3. 05	3.05	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
20808	抚恤	121. 69	121.69	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2080801	死亡抚恤	121. 69	121.69	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
20816	红十字事业	88. 02	88. 02	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2081601	行政运行	77. 12	77. 12	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2081699	其他红十字事业支出	10. 90	10. 90	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
20828	退役军人管理事务	0. 36	0.36	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2082850	事业运行	0. 36	0.36	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
20899	其他社会保障和就业支出	1, 318. 61	1, 310. 61	0.00	0.00	0.00	0.00	8. 00
2089999	其他社会保障和就业支出	1, 318. 61	1, 310. 61	0.00	0.00	0.00	0.00	8. 00
210	卫生健康支出	566, 811. 08	42, 301. 87	0.00	519, 614. 41	0.00	0.00	4, 894. 80
21001	卫生健康管理事务	2, 836. 28	2, 836. 28	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2100101	行政运行	976. 87	976. 87	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2100103	机关服务	6. 54	6. 54	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2100199	其他卫生健康管理事务支出	1, 852. 86	1, 852. 86	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
21002	公立医院	547, 959. 32	31, 609. 27	0.00	511, 461. 20	0.00	0.00	4, 888. 85
2100201	综合医院	456, 699. 40	31, 090. 96	0.00	423, 354. 71	0.00	0.00	2, 253. 73
2100203	传染病医院	4, 754. 13	28. 80	0.00	4, 725. 33	0.00	0.00	0.00
2100205	精神病医院	16, 273. 00	53. 70	0.00	16, 045. 44	0.00	0.00	173. 85
2100208	其他专科医院	65, 925. 69	140. 40	0.00	63, 345. 47	0.00	0.00	2, 439. 82
2100212	康复医院	4, 247. 91	236. 22	0.00	3, 990. 25	0.00	0.00	21. 45
2100299	其他公立医院支出	59. 20	59. 20	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
21003	基层医疗卫生机构	1.61	1.61	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2100399	其他基层医疗卫生机构支出	1.61	1.61	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
21004	公共卫生	6, 667. 54	6, 667. 54	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2100401	疾病预防控制机构	2, 111. 35	2, 111. 35	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00

	项目	七左歩 2 人 2 1		I. /ㅠㅋ! 다네는 ›	声引がたり	/4 共ル)	四月 4 0 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	# /4.46)
功能分类科目编码	科目名称	本年收入合订	财政拨款收入	上级补助收入	事业收入	经售收八 	附属单位上缴收入	其他收入
	栏次	1	2	3	4	5	6	7
2100402	卫生监督机构	629. 46	629. 46	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2100405	应急救治机构	110. 58	110. 58	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2100406	采供血机构	5. 10	5. 10	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2100408	基本公共卫生服务	600. 86	600.86	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2100409	重大公共卫生服务	1, 643. 84	1, 643. 84	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2100410	突发公共卫生事件应急处理	890. 84	890.84	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2100499	其他公共卫生支出	675. 52	675. 52	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
21007	计划生育事务	431.08	431. 08	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2100716	计划生育机构	412. 26	412. 26	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2100799	其他计划生育事务支出	18. 82	18. 82	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
21011	行政事业单位医疗	557. 77	557. 77	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2101101	行政单位医疗	158. 19	158. 19	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2101102	事业单位医疗	283. 41	283. 41	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2101103	公务员医疗补助	77. 96	77. 96	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2101199	其他行政事业单位医疗支出	38. 20	38. 20	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
21016	老龄卫生健康事务	40. 40	40. 40	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2101601	老龄卫生健康事务	40. 40	40. 40	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
21099	其他卫生健康支出	8, 317. 09	157. 92	0.00	8, 153. 21	0.00	0.00	5. 96
2109999	其他卫生健康支出	8, 317. 09	157. 92	0.00	8, 153. 21	0.00	0.00	5. 96
212	城乡社区支出	183. 41	183. 41	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
21208	国有土地使用权出让收入安排的支出	183. 41	183. 41	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2120899	其他国有土地使用权出让收入安排的支出	183. 41	183. 41	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
213	农林水支出	2. 78	2.78	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
21301	农业农村	2. 78	2.78	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2130104	事业运行	2.78	2.78	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
221	住房保障支出	508. 02	508. 02	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
22102	住房改革支出	508. 02	508. 02	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
2210201	住房公积金	508. 02	508. 02	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00

	项目	未左诉入人法	교수교수 442 <u></u>	Lazal Hulba	古川がとり	奴書 版)	 附属单位上缴收入	# While y	
功能分类科目编码	科目名称	本平収八合订	财政拨款收入	上级补助收入	事业收入	经售收八 	附周早位上缀収入 	共電収入	
	栏次	1	2	3	4	5	6	7	
229	其他支出	24, 466. 58	24, 466. 58	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	
22904	其他政府性基金及对应专项债务收入安排的支出	22, 000. 00	22, 000. 00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	
2290402	其他地方自行试点项目收益专项债券收入安排的支出	22, 000. 00	22, 000. 00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	
22960	彩票公益金安排的支出	2, 115. 56	2, 115. 56	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	
2296002	用于社会福利的彩票公益金支出	425. 00	425. 00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	
2296003	用于体育事业的彩票公益金支出	1, 690. 56	1, 690. 56	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	
22999	其他支出	351. 01	351.01	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	
2299999	其他支出	351. 01	351.01	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	

注: 本表反映部门本年度取得的各项收入情况。本表金额转换为万元时,因四舍五入可能存在尾差。

支出决算表

公开03表

部门: 南阳市卫生健康体育委员会

2023年度

单位: 万元

前门: 荆阳巾卫生	(健康) 作用安贝宏	2023年月		<u></u> 里似: 刀兀					
	项目	- 本年支出合计	基本支出	项目支出	上缴上级支出	经营支出	对附属单位补助支出		
功能分类科目编码	科目名称	11241		7,574		120,00	74114/44 ELITON		
	栏次	1	2	3	4	5	6		
	合计	545, 588. 86	528, 685. 71	16, 903. 16	0.00	0.00	0.0		
205	教育支出	1, 499. 97	1, 468. 84	31. 12	0.00	0.00	0.0		
20502	普通教育	20. 96	20. 96	0.00	0.00	0.00	0.0		
2050203	初中教育	19. 96	19. 96	0.00	0.00	0.00	0.0		
2050299	其他普通教育支出	1.00	1. 00	0.00	0.00	0.00	0.0		
20503	职业教育	1, 283. 27	1, 252. 15	31. 12	0.00	0.00	0.0		
2050301	初等职业教育	1, 155. 29	1, 124. 17	31. 12	0.00	0.00	0.0		
2050302	中等职业教育	127. 15	127. 15	0.00	0.00	0.00	0.0		
2050303	技校教育	0.83	0.83	0.00	0.00	0.00	0.0		
20508	进修及培训	195. 74	195. 74	0.00	0.00	0.00	0.0		
2050802	干部教育	23. 18	23. 18	0.00	0.00	0.00	0.0		
2050899	其他进修及培训	172. 56	172. 56	0.00	0.00	0.00	0.0		
207	文化旅游体育与传媒支出	958. 18	572. 65	385. 54	0.00	0.00	0.0		
20703	体育	958. 18	572. 65	385. 54	0.00	0.00	0.0		
2070301	行政运行	0. 12	0. 12	0.00	0.00	0.00	0.0		
2070306	体育训练	37. 80	0.00	37. 80	0.00	0.00	0.0		
2070307	体育场馆	837. 82	540. 55	297. 28	0.00	0.00	0.0		
2070399	其他体育支出	82. 44	31. 97	50. 46	0.00	0.00	0.0		
208	社会保障和就业支出	3, 223. 35	3, 136. 08	87. 28	0.00	0.00	0.0		
20801	人力资源和社会保障管理事务	5. 10	5. 10	0.00	0.00	0.00	0.0		
2080199	其他人力资源和社会保障管理事务支出	5. 10	5. 10	0.00	0.00	0.00	0.0		
20802	民政管理事务	0. 47	0. 47	0.00	0.00	0.00	0.0		
2080201	行政运行	0.47	0. 47	0.00	0.00	0.00	0.0		

	项目	ナケナルムコ	#++11	西口土山		/7 #: 士山	ᅶᄴᄝᄽᅛᆌᄔᅷᆔ
功能分类科目编码	科目名称	→ 本年支出合计	基本支出	项目支出	上缴上级支出	经营支出	对附属单位补助支出
	栏次	1	2	3	4	5	6
20805	行政事业单位养老支出	1, 654. 65	1, 654. 65	0.00	0.00	0.00	0.00
2080501	行政单位离退休	196. 60	196. 60	0.00	0.00	0.00	0.00
2080502	事业单位离退休	704. 89	704. 89	0.00	0.00	0.00	0.00
2080505	机关事业单位基本养老保险缴费支出	611. 87	611. 87	0.00	0.00	0.00	0.00
2080506	机关事业单位职业年金缴费支出	141. 29	141. 29	0.00	0.00	0.00	0.00
20807	就业补助	10. 57	10. 57	0.00	0.00	0.00	0.00
2080704	社会保险补贴	7. 53	7. 53	0.00	0.00	0.00	0.00
2080799	其他就业补助支出	3. 05	3. 05	0.00	0.00	0.00	0.00
20808	抚恤	121. 69	116. 31	5. 38	0.00	0.00	0.00
2080801	死亡抚恤	121. 69	116. 31	5. 38	0.00	0.00	0.00
20816	红十字事业	88. 02	77. 12	10. 90	0.00	0.00	0.00
2081601	行政运行	77. 12	77. 12	0.00	0.00	0.00	0.00
2081699	其他红十字事业支出	10. 90	0.00	10. 90	0.00	0.00	0.00
20828	退役军人管理事务	0. 36	0. 36	0.00	0.00	0.00	0.00
2082850	事业运行	0. 36	0. 36	0.00	0.00	0.00	0.00
20899	其他社会保障和就业支出	1, 342. 50	1, 271. 50	71. 00	0.00	0.00	0.00
2089999	其他社会保障和就业支出	1, 342. 50	1, 271. 50	71.00	0.00	0.00	0.00
210	卫生健康支出	536, 746. 57	522, 381. 41	14, 365. 17	0.00	0.00	0.00
21001	卫生健康管理事务	2, 907. 55	1, 271. 46	1, 636. 09	0.00	0.00	0.00
2100101	行政运行	1, 041. 33	1, 041. 33	0.00	0.00	0.00	0.00
2100103	机关服务	6. 54	0.00	6. 54	0.00	0.00	0.00
2100199	其他卫生健康管理事务支出	1, 859. 69	230. 14	1, 629. 55	0.00	0.00	0.00
21002	公立医院	520, 037. 85	510, 552. 79	9, 485. 06	0.00	0.00	0.00
2100201	综合医院	427, 584. 83	418, 136. 99	9, 447. 84	0.00	0.00	0.00
2100203	传染病医院	5, 154. 48	5, 154. 48	0.00	0.00	0.00	0.00
2100205	精神病医院	15, 104. 56	15, 104. 56	0.00	0.00	0.00	0.00
2100208	其他专科医院	67, 703. 63	67, 703. 63	0.00	0.00	0.00	0.00
2100212	康复医院	4, 431. 15	4, 431. 15	0.00	0.00	0.00	0.00

	项目	- 大ケナル 4 21	#++11	吞口士山		/#: +: II	ᅶᄴᆸᅜᄷᄼᆌᇿᆂᆔ
功能分类科目编码	科目名称	→ 本年支出合计	基本支出	项目支出	上缴上级支出	经营支出	对附属单位补助支出
	栏次	1	2	3	4	5	6
2100299	其他公立医院支出	59. 20	21. 97	37. 23	0.00	0.00	0.00
21003	基层医疗卫生机构	1.61	0.00	1.61	0.00	0.00	0.00
2100399	其他基层医疗卫生机构支出	1.61	0.00	1.61	0.00	0.00	0.00
21004	公共卫生	6, 398. 38	3, 298. 59	3, 099. 79	0.00	0.00	0.00
2100401	疾病预防控制机构	2, 111. 35	2, 020. 25	91. 10	0.00	0.00	0.00
2100402	卫生监督机构	633. 00	528.00	105. 00	0.00	0.00	0.00
2100405	应急救治机构	110. 88	89. 40	21. 48	0.00	0.00	0. 00
2100406	采供血机构	5. 10	5. 10	0.00	0.00	0.00	0. 00
2100408	基本公共卫生服务	601. 41	184. 20	417. 21	0.00	0.00	0.00
2100409	重大公共卫生服务	1, 498. 46	25. 67	1, 472. 78	0.00	0.00	0. 00
2100410	突发公共卫生事件应急处理	762. 67	445. 97	316. 70	0.00	0.00	0.00
2100499	其他公共卫生支出	675. 52	0.00	675. 52	0.00	0.00	0. 00
21007	计划生育事务	467. 37	410.80	56. 57	0.00	0.00	0. 00
2100716	计划生育机构	448. 55	391. 98	56. 57	0.00	0.00	0. 00
2100799	其他计划生育事务支出	18. 82	18.82	0.00	0.00	0.00	0.00
21011	行政事业单位医疗	566. 67	566. 67	0.00	0.00	0.00	0.00
2101101	行政单位医疗	158. 19	158. 19	0.00	0.00	0.00	0.00
2101102	事业单位医疗	283. 41	283. 41	0.00	0.00	0.00	0.00
2101103	公务员医疗补助	77. 96	77. 96	0.00	0.00	0.00	0.00
2101199	其他行政事业单位医疗支出	47. 10	47. 10	0.00	0.00	0.00	0.00
21016	老龄卫生健康事务	40. 40	27. 77	12. 63	0.00	0.00	0.00
2101601	老龄卫生健康事务	40. 40	27. 77	12. 63	0.00	0.00	0.00
21099	其他卫生健康支出	6, 326. 75	6, 253. 33	73. 42	0.00	0.00	0.00
2109999	其他卫生健康支出	6, 326. 75	6, 253. 33	73. 42	0.00	0. 00	0.00
212	城乡社区支出	183. 41	0.00	183. 41	0.00	0.00	0.00
21208	国有土地使用权出让收入安排的支出	183. 41	0.00	183. 41	0.00	0.00	0.00
2120899	其他国有土地使用权出让收入安排的支出	183. 41	0.00	183. 41	0.00	0.00	0.00
213	农林水支出	2. 78	2. 78	0.00	0.00	0.00	0.00

	项目		基本支出	项目支出	上缴上级支出	经营支出	对附属单位补助支出	
功能分类科目编码	科目名称	本年支出合计	荃华 又田	坝目又面 	上级上级又正	经昌又面	N 附	
	栏次	1	2	3	4	5	6	
21301	农业农村	2. 78	2. 78	0.00	0.00	0.00	0.00	
2130104	事业运行	2. 78	2. 78	0.00	0.00	0.00	0.00	
221	住房保障支出	508. 02	508. 02	0.00	0.00	0.00	0.00	
22102	住房改革支出	508. 02	508. 02	0.00	0.00	0.00	0.00	
2210201	住房公积金	508. 02	508. 02	0.00	0.00	0.00	0.00	
229	其他支出	2, 466. 58	615. 93	1, 850. 64	0.00	0.00	0.00	
22960	彩票公益金安排的支出	2, 115. 56	425. 00	1, 690. 56	0.00	0.00	0.00	
2296002	用于社会福利的彩票公益金支出	425. 00	425. 00	0.00	0.00	0.00	0.00	
2296003	用于体育事业的彩票公益金支出	1, 690. 56	0.00	1, 690. 56	0.00	0.00	0.00	
22999	其他支出	351.01	190. 93	160. 08	0.00	0.00	0.00	
2299999	其他支出	351.01	190. 93	160. 08	0.00	0.00	0.00	

注: 本表反映部门本年度各项支出情况。本表金额转换为万元时,因四舍五入可能存在尾差。

财政拨款收入支出决算总表

公开04表

部门: 南阳市卫生健康体育委员会

2023年度

单位:万元

	1 2 2	<u> </u>	子位, 万九									
收入						支出						
 项目	行	金额	 项目	行	合计	一般公共预算财政拨	政府性基金预算财政拨	国有资本经营预算财政拨				
- 次日	次	並似	·	次	пИ	款	款	款				
栏次		1	栏次		2	3	4	5				
一、一般公共预算财政拨款	1	48, 701. 31	一、一般公共服务支出	33	0.00	0.00	0.00	0.00				
二、政府性基金预算财政拨款	2	24, 298. 97	二、外交支出	34	0.00	0.00	0.00	0.00				
三、国有资本经营预算财政拨 款	3	0.00	三、国防支出	35	0.00	0.00	0.00	0.00				
	4		四、公共安全支出	36	0.00	0.00	0.00	0.00				
	5		五、教育支出	37	1, 499. 97	1, 499. 97	0.00	0.00				
	6		六、科学技术支出	38	0.00	0.00	0.00	0.00				
	7		七、文化旅游体育与传媒支出	39	958. 18	958. 18	0.00	0.00				
	8		八、社会保障和就业支出	40	3, 215. 35	3, 215. 35	0.00	0.00				
	9		九、卫生健康支出	41	21, 544. 03	21, 544. 03	0.00	0.00				
	10		十、节能环保支出	42	0.00	0.00	0.00	0.00				
	11		十一、城乡社区支出	43	183. 41	0.00	183. 41	0.00				
	12		十二、农林水支出	44	2. 78	2.78	0.00	0.00				
	13		十三、交通运输支出	45	0.00	0.00	0.00	0.00				
	14		十四、资源勘探工业信息等支出	46	0.00	0.00	0.00	0.00				
	15		十五、商业服务业等支出	47	0.00	0.00	0.00	0.00				
	16		十六、金融支出	48	0.00	0.00	0.00	0.00				
	17		十七、援助其他地区支出	49	0.00	0.00	0.00	0.00				
	18		十八、自然资源海洋气象等支出	50	0.00	0.00	0.00	0.00				
	19		十九、住房保障支出	51	508. 02	508. 02	0.00	0.00				
	20		二十、粮油物资储备支出	52	0.00	0.00	0.00	0.00				
	21		二十一、国有资本经营预算支出	53	0.00	0.00	0.00	0.00				

收入						支出		
项目	行	金额	项目	行	合计			国有资本经营预算财政拨
	次			次		款	款	款
栏次		1	栏次		2	3	4	5
	22		二十二、灾害防治及应急管理支 出	54	0.00	0.00	0.00	0.00
	23		二十三、其他支出	55	2, 466. 58	351. 01	2, 115. 56	0.00
	24		二十四、债务还本支出	56	0.00	0.00	0.00	0.00
	25		二十五、债务付息支出	57	0.00	0.00	0.00	0.00
	26		二十六、抗疫特别国债安排的支 出	58	0.00	0.00	0.00	0.00
本年收入合计	27	73, 000. 28	本年支出合计	59	30, 378. 32	28, 079. 34	2, 298. 97	0.00
年初财政拨款结转和结余	28	186, 708. 50	年末财政拨款结转和结余	60	229, 330. 46	28, 913. 44	200, 417. 02	0.00
一般公共预算财政拨款	29	8, 291. 48		61				
政府性基金预算财政拨款	30	178, 417. 02		62				
国有资本经营预算财政拨款	31	0.00		63				
总计	32	259, 708. 78	总计	64	259, 708. 78		· ·	

注:本表反映部门本年度一般公共预算财政拨款、政府性基金预算财政拨款和国有资本经营预算财政拨款的总收支和年末结转结余情况。本表金额转换为万元时,因四舍五入可能存在尾差。

一般公共预算财政拨款支出决算表

公开05表

部门: 南阳市卫生健康体育委员会

2023年度

单位:万元

副门: 萬阳川上生健康平				半世: 月八				
	项目		本年支出					
功能分类科目编码	科目名称	小计	基本支出	项目支出				
	栏次	1	2	3				
	合计	28, 079. 34	13, 050. 16	15, 029. 1				
205	教育支出	1, 499. 97	1, 468. 84	31. 1				
20502	普通教育	20. 96	20. 96	0.0				
2050203	初中教育	19. 96	19. 96	0.0				
2050299	其他普通教育支出	1.00	1.00	0.0				
20503	职业教育	1, 283. 27	1, 252. 15	31. 1				
2050301	初等职业教育	1, 155. 29	1, 124. 17	31. 1				
2050302	中等职业教育	127. 15	127. 15	0.0				
2050303	技校教育	0.83	0.83	0.0				
20508	进修及培训	195. 74	195. 74	0.0				
2050802	干部教育	23. 18	23. 18	0.0				
2050899	其他进修及培训	172. 56	172. 56	0.0				
207	文化旅游体育与传媒支出	958. 18	572. 65	385. 5				
20703	体育	958. 18	572.65	385. 5				
2070301	行政运行	0. 12	0. 12	0.0				
2070306	体育训练	37. 80	0.00	37. 8				
2070307	体育场馆	837. 82	540. 55	297. 2				
2070399	其他体育支出	82. 44	31. 97	50. 4				
208	社会保障和就业支出	3, 215. 35	3, 128. 08	87. 2				
20801	人力资源和社会保障管理事务	5. 10	5. 10	0.0				
2080199	其他人力资源和社会保障管理事务支出	5. 10	5. 10	0.0				
20802	民政管理事务	0. 47	0. 47	0.0				
2080201	行政运行	0.47	0.47	0.00				

	项目		本年支出	
功能分类科目编码	科目名称	小计	基本支出	项目支出
	栏次	1	2	3
20805	行政事业单位养老支出	1, 654. 65	1, 654. 65	0.00
2080501	行政单位离退休	196. 60	196. 60	0.00
2080502	事业单位离退休	704. 89	704. 89	0.00
2080505	机关事业单位基本养老保险缴费支出	611. 87	611. 87	0.00
2080506	机关事业单位职业年金缴费支出	141. 29	141. 29	0.00
20807	就业补助	10. 57	10. 57	0.00
2080704	社会保险补贴	7. 53	7. 53	0.00
2080799	其他就业补助支出	3. 05	3. 05	0.00
20808	抚恤	121. 69	116. 31	5. 38
2080801	死亡抚恤	121. 69	116. 31	5. 38
20816	红十字事业	88. 02	77. 12	10. 90
2081601	行政运行	77. 12	77. 12	0.00
2081699	其他红十字事业支出	10. 90	0.00	10. 90
20828	退役军人管理事务	0.36	0. 36	0.00
2082850	事业运行	0. 36	0. 36	0.00
20899	其他社会保障和就业支出	1, 334. 50	1, 263. 50	71. 00
2089999	其他社会保障和就业支出	1, 334. 50	1, 263. 50	71. 00
210	卫生健康支出	21, 544. 03	7, 178. 86	14, 365. 17
21001	卫生健康管理事务	2, 907. 55	1, 271. 46	1, 636. 09
2100101	行政运行	1, 041. 33	1, 041. 33	0.00
2100103	机关服务	6. 54	0.00	6. 54
2100199	其他卫生健康管理事务支出	1, 859. 69	230. 14	1, 629. 55
21002	公立医院	11, 004. 13	1, 519. 07	9, 485. 06
2100201	综合医院	10, 430. 61	982. 78	9, 447. 84
2100203	传染病医院	28. 80	28. 80	0.00
2100205	精神病医院	53. 70	53. 70	0.00
2100208	其他专科医院	195. 60	195. 60	0.00
2100212	康复医院	236. 22	236. 22	0.00

	项目		本年支出	
功能分类科目编码	科目名称	小计	基本支出	项目支出
	栏次	1	2	3
2100299	其他公立医院支出	59. 20	21. 97	37. 23
21003	基层医疗卫生机构	1. 61	0.00	1. 61
2100399	其他基层医疗卫生机构支出	1.61	0.00	1.61
21004	公共卫生	6, 398. 38	3, 298. 59	3, 099. 79
2100401	疾病预防控制机构	2, 111. 35	2, 020. 25	91. 10
2100402	卫生监督机构	633. 00	528. 00	105. 00
2100405	应急救治机构	110. 88	89. 40	21. 48
2100406	采供血机构	5. 10	5. 10	0.00
2100408	基本公共卫生服务	601. 41	184. 20	417. 21
2100409	重大公共卫生服务	1, 498. 46	25. 67	1, 472. 78
2100410	突发公共卫生事件应急处理	762. 67	445. 97	316. 70
2100499	其他公共卫生支出	675. 52	0.00	675. 52
21007	计划生育事务	467. 37	410. 80	56. 57
2100716	计划生育机构	448. 55	448. 55 391. 98	
2100799	其他计划生育事务支出	18. 82	18. 82	0.00
21011	行政事业单位医疗	566. 67	566. 67	0.00
2101101	行政单位医疗	158. 19	158. 19	0.00
2101102	事业单位医疗	283. 41	283. 41	0.00
2101103	公务员医疗补助	77. 96	77. 96	0.00
2101199	其他行政事业单位医疗支出	47. 10	47. 10	0.00
21016	老龄卫生健康事务	40. 40	27. 77	12. 63
2101601	老龄卫生健康事务	40. 40	27. 77	12. 63
21099	其他卫生健康支出	157. 92	84. 50	73. 42
2109999	其他卫生健康支出	157. 92	84. 50	73. 42
213	农林水支出	2. 78	2. 78	0.00
21301	农业农村	2. 78	2.78	0.00
2130104	事业运行	2. 78	2. 78	0.00
221	住房保障支出	508. 02	508. 02	0.00

	项目	本年支出					
功能分类科目编码	科目名称	小计	基本支出	项目支出			
	栏次	1	2	3			
22102	住房改革支出	508. 02	508. 02	0.00			
2210201	住房公积金	508. 02	508. 02	0.00			
229	其他支出	351. 01	190. 93	160. 08			
22999	其他支出	351. 01	190. 93	160. 08			
2299999	其他支出	351. 01	190. 93	160. 08			

注:本表反映部门本年度一般公共预算财政拨款支出情况。本表金额转换为万元时,因四舍五入可能存在尾差。

一般公共预算财政拨款基本支出决算明细表

公开06表

部门:南	j阳市卫生健康体育委员会			2023年度			<u> 1</u>	单位: 万元
经济分类 科目编码	科目名称	决算数	经济分类 科目编码	科目名称	决算数	经济分类 科目编码	科目名称	决算数
301	工资福利支出	9, 562. 81	302	商品和服务支出	1, 680. 55	307	债务利息及费用支出	0.00
30101	基本工资	3, 606. 57	30201	办公费	94. 35	30701	国内债务付息	0.00
30102	津贴补贴	959. 79	30202	印刷费	6. 07	30702	国外债务付息	0.00
30103	奖金	1, 704. 40	30203	咨询费	2.80	310	资本性支出	109. 35
30106	伙食补助费	59. 41	30204	手续费	0.00	31001	房屋建筑物购建	0.00
30107	绩效工资	787.67	30205	水费	12. 12	31002	办公设备购置	19. 38
30108	机关事业单位基本养老保险缴费	752.66	30206	电费	61. 37	31003	专用设备购置	89. 97
30109	职业年金缴费	218.86	30207	邮电费	12. 14	31005	基础设施建设	0.00
30110	职工基本医疗保险缴费	422. 11	30208	取暖费	0.00	31006	大型修缮	0.00
30111	公务员医疗补助缴费	38. 37	30209	物业管理费	3. 75	31007	信息网络及软件购置更新	0.00
30112	其他社会保障缴费	148. 37	30211	差旅费	44. 74	31008	物资储备	0.00
30113	住房公积金	767. 58	30212	因公出国(境)费用	0.00	31009	土地补偿	0.00
30114	医疗费	0.00	30213	维修(护)费	10. 11	31010	安置补助	0.00
30199	其他工资福利支出	97. 02	30214	租赁费	0. 15	31011	地上附着物和青苗补偿	0.00
303	对个人和家庭的补助	1, 697. 45	30215	会议费	4. 93	31012	拆迁补偿	0.00
30301	离休费	65. 65	30216	培训费	7. 08	31013	公务用车购置	0.00
30302	退休费	1, 182. 55	30217	公务接待费	1. 25	31019	其他交通工具购置	0.00
30303	退职(役)费	0.00	30218	专用材料费	801. 57	31021	文物和陈列品购置	0.00
30304	抚恤金	126. 34	30224	被装购置费	0.00	31022	无形资产购置	0.00
30305	生活补助	25. 26	30225	专用燃料费	0. 67	31099	其他资本性支出	0.00
30306	救济费	0.00	30226	劳务费	97. 10	399	其他支出	0.00
30307	医疗费补助	278. 67	30227	委托业务费	131. 98	39907	国家赔偿费用支出	0.00
30308	助学金	0. 46	30228	工会经费	82. 43	39908	对民间非营利组织和群众性自治 组织补贴	0.00

经济分类 科目编码	村, 日 夕 椒	决算数	经济分类 科目编码	科目名称	决算数	经济分类 科目编码	料目名称 1	决算数
30309	奖励金	18. 52	30229	福利费	149. 26	39909	经常性赠与	0.00
30310	个人农业生产补贴	0.00	30231	公务用车运行维护费	12. 25	39910	资本性赠与	0.00
30311	代缴社会保险费	0.00	30239	其他交通费用	81. 54	39999	其他支出	0.00
30399	其他对个人和家庭的补助	0.00	30240	税金及附加费用	2.82			
			30299	其他商品和服务支出	60. 05			
	人员经费合计	11, 260. 26					公用经费合计	1, 789. 90

注:本表反映部门本年度一般公共预算财政拨款基本支出明细情况。本表金额转换为万元时,因四舍五入可能存在尾差。

政府性基金预算财政拨款收入支出决算表

公开07表

部门: 南阳市卫生健康体育委员会

2023年度

单位: 万元

HAI 10 HAILH 11-T-T-	I CALL LIST	<u> </u>				十一匹・ ノリノロ	
	项目	左初始杜和姓众	本年收入		本年支出	左士丛牡珀丛人	
功能分类科目编码	科目名称	年初结转和结余		小计	基本支出	项目支出	年末结转和结余
	栏次	1	2	3	4	5	6
	合计	178, 417. 02	24, 298. 97	2, 298. 97	425. 00	1, 873. 97	200, 417. 02
212	城乡社区支出	0.00	183. 41	183. 41	0.00	183. 41	0.00
21208	国有土地使用权出让收入安排的支出	0.00	183. 41	183. 41	0.00	183. 41	0.00
2120899	其他国有土地使用权出让收入安排的支出	0.00	183. 41	183. 41	0.00	183. 41	0.00
229	其他支出	178, 417. 02	24, 115. 56	2, 115. 56	425. 00	1, 690. 56	200, 417. 02
22904	其他政府性基金及对应专项债务收入安排的支出	178, 417. 02	22, 000. 00	0.00	0.00	0.00	200, 417. 02
2290402	其他地方自行试点项目收益专项债券收入安排的支出	178, 417. 02	22, 000. 00	0.00	0.00	0.00	200, 417. 02
22960	彩票公益金安排的支出	0.00	2, 115. 56	2, 115. 56	425.00	1, 690. 56	0.00
2296002	用于社会福利的彩票公益金支出	0.00	425. 00	425. 00	425. 00	0.00	0.00
2296003	用于体育事业的彩票公益金支出	0.00	1, 690. 56	1, 690. 56	0.00	1, 690. 56	0.00

注: 本表反映部门本年度政府性基金预算财政拨款收入、支出及结转和结余情况。

国有资本经营预算财政拨款支出决算表

公开08表

部门: 南阳市卫生健康体育委员会

2023年度

单位:万元

<u>#111 </u>	<u> </u>			1 位: /4/2
项	目		本年支出	
科目代码	科目名称	小计	基本支出	项目支出
	栏次	1	2	3
	合计	0.00	0.00	0.00

注:本表反映部门本年度国有资本经营预算财政拨款支出情况。 说明:我部门没有使用国有资本经营预算安排的支出,故本表无数据。

财政拨款"三公"经费支出决算表

公开09表

部门: 南阳市卫生健康体育委员会

2023年度

单位:万元

	预算数								决算数				
合计	公务用车购置及运行维护费		公务用车购置及运行维护费		公务用车购置及运行维护费		合计	人法 田八山居 (接) 典		公务用车购置及运行维护费			
T II II	因公出国(境)费	小计	公务用车购置费	公务用车运行维护费	公务接待费	ΠИ	因公出国(境)费	小计	公务用车购置费	公务用车运行维护费	公务接待费		
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12		
65. 42	0.00	62.06	0.00	62. 06	3. 36	64. 97	0.00	61.61	0.00	61. 61	3. 36		

注:本表反映部门本年度财政拨款"三公"经费支出预决算情况。其中,预算数为"三公"经费全年预算数,反映按规定程序调整后的预算数;决算数是包括当年财政拨款和以前年度结转资金安排的实际支出。本表金额转换为万元时,因四舍五入可能存在尾差。

第三部分 2023年度部门决算情况说明

一、收入支出决算总体情况说明

2023年度收、支总计均为823,253.02万元。与上年度相比,收、支总计各增加197,413.74万元,增长31.54%,主要原因是:压缩开支。

二、收入决算情况说明

2023年度收入合计597,517.49万元,其中:财政拨款收入73,000.28万元,占12.22%;事业收入519,614.41万元,占86.96%;其他收入4,902.80万元,占0.82%。

三、支出决算情况说明

2023年度支出合计545,588.86万元,其中:基本支出528,685.71万元,占96.90%;项目支出16,903.16万元,占3.10%。(金额单位转换时,存在尾数误差。)

四、财政拨款收入支出决算总体情况说明

2023年度财政拨款收、支总计均为259,708.78万元。与上年度相比,财政拨款收、支总计各增加111,620.63万元,增长75.37%,主要原因是:前两年因疫情影响医院的收支,2022年情况好转收支都有所增加。

五、一般公共预算财政拨款支出决算情况说明

(一) 一般公共预算财政拨款支出决算总体情况。

2023年度一般公共预算财政拨款支出28,079.34万元,占本年支出合计的5.15%。与上年度相比,一般公共预算财政拨款支出增加3,193.36万元,增长12.83%,主要原因是:医院业务增多,社会医疗健康服务任务增加,院区规模扩大,财政拨款有所倾斜。

(二)一般公共预算财政拨款支出决算结构情况。

2023年度一般公共预算财政拨款支出28,079.34万元,主要用于以下方面:教育(类)支出1,499.97万元,占5.34%;文化旅游体育与传媒(类)支出958.18万元,占3.41%;社会保障和就业(类)支出3,215.35万元,占11.45%;卫生健康(类)支出21,544.03万元,占76.73%;农林水(类)支出2.78万元,占0.01%;住房保障(类)支出508.02万元,占1.81%;其他(类)支出351.01万元,占1.25%。

(三)一般公共预算财政拨款支出决算具体情况。

2023年度一般公共预算财政拨款支出年初预算为28,079.37万元,支出决算为28,079.34万元,完成年初预算的100.00%。其中:

- 1. 教育支出(类)普通教育(款)初中教育(项)。年初预算为19.96万元,支出决算为19.96万元,完成年初预算的100%。
- 2. 教育支出(类)普通教育(款)其他普通教育支出(项)。年初预算为1.00万元,支出决算为1.00万元,完成年初预算的100%。
- 3. 教育支出(类)职业教育(款)初等职业教育(项)。年初预算为1155. 29万元,支出决算为1,155. 29万元,完成年初预算的100%。
 - 4. 教育支出(类)职业教育(款)中等职业教育(项)。年

初预算为127.15万元,支出决算为127.15万元,完成年初预算的100%。

- 5. 教育支出(类)职业教育(款)技校教育(项)。年初预算为0.83万元,支出决算为0.83万元,完成年初预算的100%。
- 6. 教育支出(类)进修及培训(款)干部教育(项)。年初 预算为23. 18万元,支出决算为23. 18万元,完成年初预算的 100%。
- 7. 教育支出(类)进修及培训(款)其他进修及培训(项)。年初预算为172.56万元,支出决算为172.56万元,完成年初预算的100%。
- 8. 文化旅游体育与传媒支出(类)体育(款)行政运行(项)。年初预算为0.12万元,支出决算为0.12万元,完成年初预算的100%。
- 9. 文化旅游体育与传媒支出(类)体育(款)体育训练(项)。年初预算为37.80万元,支出决算为37.80万元,完成年初预算的100%。
- 10. 文化旅游体育与传媒支出(类)体育(款)体育场馆(项)。年初预算为837. 82万元,支出决算为837. 82万元,完成年初预算的100%。
- 11. 文化旅游体育与传媒支出(类)体育(款)其他体育支出(项)。年初预算为82. 44万元,支出决算为82. 44万元,完成年初预算的100%。
- 12. 社会保障和就业支出(类)人力资源和社会保障管理事务 (款)其他人力资源和社会保障管理事务支出(项)。年初预算 为5. 10万元,支出决算为5. 10万元,完成年初预算的100%。

- 13. 社会保障和就业支出(类)民政管理事务(款)行政运行(项)。年初预算为0.47万元,支出决算为0.47万元,完成年初预算的100%。
- 14. 社会保障和就业支出(类)行政事业单位养老支出(款)行政单位离退休(项)。年初预算为196. 60万元,支出决算为196. 60万元,完成年初预算的100%。
- 15. 社会保障和就业支出(类)行政事业单位养老支出(款)事业单位离退休(项)。年初预算为704. 89万元,支出决算为704. 89万元,完成年初预算的100%。
- 16. 社会保障和就业支出(类)行政事业单位养老支出(款)机关事业单位基本养老保险缴费支出(项)。年初预算为611.87万元,支出决算为611.87万元,完成年初预算的100%。
- 17. 社会保障和就业支出(类)行政事业单位养老支出(款)机关事业单位职业年金缴费支出(项)。年初预算为141. 29万元,支出决算为141. 29万元,完成年初预算的100%。
- 18. 社会保障和就业支出(类)就业补助(款)社会保险补贴(项)。年初预算为7.53万元,支出决算为7.53万元,完成年初预算的100%。
- 19. 社会保障和就业支出(类)就业补助(款)其他就业补助支出(项)。年初预算为3.05万元,支出决算为3.05万元,完成年初预算的100%。
- 20. 社会保障和就业支出(类)抚恤(款)死亡抚恤(项)。 年初预算为121.69万元,支出决算为121.69万元,完成年初预算的100%。
 - 21. 社会保障和就业支出(类)红十字事业(款)行政运行

- (项)。年初预算为77.12万元,支出决算为77.12万元,完成年初预算的100%。
- 22. 社会保障和就业支出(类)红十字事业(款)其他红十字事业支出(项)。年初预算为10.90万元,支出决算为10.90万元,完成年初预算的100%。
- 23. 社会保障和就业支出(类)退役军人管理事务(款)事业运行(项)。年初预算为0.36万元,支出决算为0.36万元,完成年初预算的100%。
- 24. 社会保障和就业支出(类)其他社会保障和就业支出(款)其他社会保障和就业支出(项)。年初预算为1334.50万元,支出决算为1,334.50万元,完成年初预算的100%。
- 25. 卫生健康支出(类)卫生健康管理事务(款)行政运行(项)。年初预算为1041.33万元,支出决算为1,041.33万元,完成年初预算的100%。
- 26. 卫生健康支出(类)卫生健康管理事务(款)机关服务(项)。年初预算为6. 54万元,支出决算为6. 54万元,完成年初预算的100%。
- 27. 卫生健康支出(类)卫生健康管理事务(款)其他卫生健康管理事务支出(项)。年初预算为1859.69万元,支出决算为1,859.69万元,完成年初预算的100%。
- 28. 卫生健康支出(类)公立医院(款)综合医院(项)。年初预算为10430.61万元,支出决算为10,430.61万元,完成年初预算的100%。
- 29. 卫生健康支出(类)公立医院(款)传染病医院(项)。 年初预算为28. 80万元,支出决算为28. 80万元,完成年初预算的

100%。

- 30. 卫生健康支出(类)公立医院(款)精神病医院(项)。 年初预算为53. 70万元,支出决算为53. 70万元,完成年初预算的 100%。
- 31. 卫生健康支出(类)公立医院(款)其他专科医院(项)。年初预算为195.60万元,支出决算为195.60万元,完成年初预算的100%。
- 32. 卫生健康支出(类)公立医院(款)康复医院(项)。年初预算为236. 22万元,支出决算为236. 22万元,完成年初预算的100%。
- 33. 卫生健康支出(类)公立医院(款)其他公立医院支出(项)。年初预算为59. 20万元,支出决算为59. 20万元,完成年初预算的100%。
- 34. 卫生健康支出(类)基层医疗卫生机构(款)其他基层医疗卫生机构支出(项)。年初预算为1. 61万元,支出决算为1. 61万元,完成年初预算的100%。
- 35. 卫生健康支出(类)公共卫生(款)疾病预防控制机构(项)。年初预算为2111.35万元,支出决算为2,111.35万元,完成年初预算的100%。
- 36. 卫生健康支出(类)公共卫生(款)卫生监督机构(项)。年初预算为633.00万元,支出决算为633.00万元,完成年初预算的100%。
- 37. 卫生健康支出(类)公共卫生(款)应急救治机构(项)。年初预算为110.88万元,支出决算为110.88万元,完成年初预算的100%。

- 38. 卫生健康支出(类)公共卫生(款)采供血机构(项)。 年初预算为5. 10万元,支出决算为5. 10万元,完成年初预算的 100%。
- 39. 卫生健康支出(类)公共卫生(款)基本公共卫生服务(项)。年初预算为601. 41万元,支出决算为601. 41万元,完成年初预算的100%。
- 40. 卫生健康支出(类)公共卫生(款)重大公共卫生服务(项)。年初预算为1498. 46万元,支出决算为1,498. 46万元,完成年初预算的100%。
- 41. 卫生健康支出(类)公共卫生(款)突发公共卫生事件应急处理(项)。年初预算为762. 67万元,支出决算为762. 67万元,完成年初预算的100%。
- 42. 卫生健康支出(类)公共卫生(款)其他公共卫生支出(项)。年初预算为675. 52万元,支出决算为675. 52万元,完成年初预算的100%。
- 43. 卫生健康支出(类)计划生育事务(款)计划生育机构(项)。年初预算为448. 55万元,支出决算为448. 55万元,完成年初预算的100%。
- 44. 卫生健康支出(类)计划生育事务(款)其他计划生育事务支出(项)。年初预算为18. 82万元,支出决算为18. 82万元, 完成年初预算的100%。
- 45. 卫生健康支出(类)行政事业单位医疗(款)行政单位医疗(项)。年初预算为158. 19万元,支出决算为158. 19万元,完成年初预算的100%。
 - 46. 卫生健康支出(类)行政事业单位医疗(款)事业单位医

- 疗(项)。年初预算为283.41万元,支出决算为283.41万元,完成年初预算的100%。
- 47. 卫生健康支出(类)行政事业单位医疗(款)公务员医疗补助(项)。年初预算为77. 96万元,支出决算为77. 96万元,完成年初预算的100%。
- 48. 卫生健康支出(类)行政事业单位医疗(款)其他行政事业单位医疗支出(项)。年初预算为47. 10万元,支出决算为47. 10万元,完成年初预算的100%。
- 49. 卫生健康支出(类)老龄卫生健康事务(款)老龄卫生健康事务(项)。年初预算为40. 40万元,支出决算为40. 40万元, 完成年初预算的100%。
- 50. 卫生健康支出(类) 其他卫生健康支出(款) 其他卫生健康支出(项)。年初预算为157. 92万元,支出决算为157. 92万元,完成年初预算的100%。
- 51. 农林水支出(类)农业农村(款)事业运行(项)。年初预算为2. 78万元,支出决算为2. 78万元,完成年初预算的100%。
- 52. 住房保障支出(类)住房改革支出(款)住房公积金(项)。年初预算为508. 02万元,支出决算为508. 02万元,完成年初预算的100%。
- 53. 其他支出(类) 其他支出(款) 其他支出(项)。年初预算为351. 01万元,支出决算为351. 01万元,完成年初预算的100. 00%。

六、一般公共预算财政拨款基本支出决算情况说明

2023年度一般公共预算财政拨款基本支出13,050.16万元,其中:人员经费11,260.26万元,主要包括:基本工资、津贴补贴、奖金、伙食补助费、绩效工资、机关事业单位基本养老保险缴费、职业年金缴费、职工基本医疗保险缴费、公务员医疗补助缴费、其他社会保障缴费、住房公积金、其他工资福利支出、离休费、退休费、抚恤金、生活补助、医疗费补助、助学金、奖励金;公用经费1,789.90万元,主要包括:办公费、印刷费、咨询费、水费、电费、邮电费、物业管理费、差旅费、维修(护)费、租赁费、会议费、培训费、公务接待费、专用材料费、专用燃料费、劳务费、委托业务费、工会经费、福利费、公务用车运行维护费、其他交通费用、税金及附加费用、其他商品和服务支出、办公设备购置、专用设备购置。

七、政府性基金预算财政拨款支出决算情况说明

2023年度政府性基金预算财政拨款支出年初预算为28,685.48 万元,支出决算为2,298.97万元,完成年初预算的8.01%。主要用于,等项目年末结转和结余资金数额较大,主要原因:医院的地方政府专项债的资金、用于体育事业的体育彩票公益金支出。

八、国有资本经营预算财政拨款支出决算情况说明

2023年度国有资本经营预算财政拨款支出年初预算为0万元, 支出决算为0万元,我部门没有国有资本经营预算财政拨款收入, 也没有国有资本经营预算财政拨款的支出。

九、财政拨款"三公"经费支出决算情况说明

(一) "三公"经费财政拨款支出决算总体情况说明。

2023年度"三公"经费财政拨款支出预算为65.42万元,支出决算为64.97万元,完成预算的99.31%。2023年度"三公"经费支出决算数与预算数存在差异的主要原因是认真贯彻落实过紧日子要求,厉行节约,压减支出。

(二) "三公"经费财政拨款支出决算具体情况说明。

2023年度"三公"经费财政拨款支出决算中,因公出国 (境)费支出决算0万元,占0%;公务用车购置及运行维护费支出 决算61.61万元,完成预算的99.27%,占94.83%;公务接待费支出 决算3.36万元,完成预算的100.00%,占5.17%。具体情况如下:

- 1. 因公出国(境)费 预算为0万元,支出决算为0万元,完成 预算的0%。决算数与预算数持平。全年因公出国(境)团组0个, 累计0人次。
- 2. 公务用车购置及运行维护费 预算为62. 06万元,支出决算为61. 61万元,完成预算的99. 27%。决算数与预算数存在差异的主要原因是认真贯彻落实过紧日子要求,厉行节约,压减支出。。其中:

公务用车购置支出 0万元,购置车辆0台。

公务用车运行维护支出 61.61万元。主要用于按规定保留的公务用车燃料费、维修费、过桥过路费、保险费、安全奖励费用等支出。2023年期末,部门开支财政拨款的公务用车保有量为42辆。

3. 公务接待费 预算为3. 36万元,支出决算为3. 36万元,完成 预算的100. 00%。决算数与预算数持平。其中: **外宾接待支出** 0万元。2023年共接待国(境)外来访团组0 个、来访外宾0人次(不包括陪同人员)。

其他国内公务接待支出 3.36万元, 主要用于主要用于接待上级卫生健康部门和外省、市(地)卫健委系统领导同志及有关来宾的公务活动。2023年共接待国内来访团组25个、来宾169人次(不包括陪同人员)。

十、机关运行经费支出情况说明

2023年度机关运行经费为263.91万元,与上年度相比,增加96.87万元,增长57.99%,主要原因是:认真落实过紧日子要求, 厉行节俭,压减支出。

十一、政府采购支出情况说明

2023年度政府采购支出总额3,338.38万元,其中:政府采购货物支出3,338.38万元、政府采购工程支出0万元、政府采购服务支出0万元。授予中小企业合同金额0万元,占政府采购支出总额的0%,其中:授予小微企业合同金额0万元,占授予中小企业合同金额的0%。

十二、国有资产占用情况说明

2023年期末,我部门共有车辆123辆,其中:省级领导干部用车0辆、主要领导干部用车0辆、机要通信用车1辆、应急保障用车2辆、执法执勤用车0辆、特种专业技术用车22辆、离退休干部服

务用车0辆、其他用车98辆,其他用车主要是:医院救护车、中心 血站献血专用车等;单价100万元(含)以上设备(不含车辆) 210台(套)。

十三、预算绩效情况说明

(一) 绩效管理工作开展情况。

我部门严格按照《中共河南省委省政府关于全面实施预算绩效管理的实施意见》(豫发【2019】10号)、《南阳市市级预算项目政策事前绩效评估管理办法》、《南阳市市级部门预算绩效目标管理办法》、《南阳市市级预算项目支出绩效评价管理办法》等规定,依托预算管理一体化信息平台,实现了所有预算项目纳入预算绩效管理全过程管理。

- 一是绩效目标管理:在编制预算时,对本部门新出台重大政策、项目共108个项目开展了事前绩效评估,涉及金额2713.656万元,评估结果作为申请预算的必备要件;同时按照"谁申请资金,谁编制目标"的原则,对本部门共有112个项目,涉及金额3657.296万元,按要求全部编制了绩效目标,同时按部门职能及年度工作计划,编制了部门整体绩效目标。并按照信息公开要求,及时将部门整体绩效目标和项目绩效目标公开,接受社会监督。
- 二是绩效监控: 2023年8月份组织对本部门所有项目(政策)以及部门整体支出资金的"绩效目标实现程度"及"预算执行进度"进行了"双监控",涉及111个项目,8月份预算执行数2041.406万元,执行率100.00%。

三是绩效自评:组织本部门对所有预算项目(政策)及部门整体资金开展了绩效自评,共自评106个项目,涉及金额9841.896万元。

四是部门评价:本部门选取6个项目,涉及金额39.9万元,作 为本年度部门重点评价项目,对项目实施过程中的资金管理、组 织管理、完成进度及综合效益情况进行了客观全面的评价,共发 现问题0条,针对性提出建议0条。

(二) 项目绩效自评结果。

2023年对本部门111个项目开展绩效自评,其中:评价等级为"优"的项目99个,评价等级为"良"的项目9个,评价等级为"中"的项目0个,评价等级为"差"的项目4个。具体情况如下:

我部门根据年初设定的绩效目标:

- 1、艾滋病防治、培训项目自评得分为100分。发现的主要问题及原因:无。下一步改进措施:无。
- 2、健康业务宣传及业务指导项目自评得分为99分。发现的主要问题及原因:无。下一步改进措施:无。
- 3、出生人口性别比治理经费项目自评得分为95分。发现的主要问题及原因:无。下一步改进措施:无。
- 4、尘肺病防治攻坚行动经费项目自评得分为90分。发现的主要问题及原因:无。下一步改进措施:无。
- 5、5.29会员活动日宣传暖心行动宣传慰问服务活动项目自评得分为100分。发现的主要问题及原因:无。下一步改进措施: 无。
 - 6、地方病防治项目自评得分为99分。发现的主要问题及原

因:无。下一步改进措施:无。

- 7、公共卫生均等化绩效考核项目自评得分为100分。发现的 主要问题及原因:无。下一步改进措施:无。
- 8、公务接待费项目自评得分为100分。发现的主要问题及原因: 无。下一步改进措施: 无。
- 9、公务用车运行及维护项目自评得分为99.84分。发现的主要问题及原因:无。下一步改进措施:无。
- 10、护士、执业医师注册工本费项目自评得分为99分。发现的主要问题及原因:无。下一步改进措施:无。
- 11、会议费项目自评得分为100分。发现的主要问题及原因: 无。下一步改进措施:无。
- 12、纪委派驻人员设备购置及办公经费项目自评得分为100 分。发现的主要问题及原因:无。下一步改进措施:无。
- 13、病残儿鉴定经费项目自评得分为99分。发现的主要问题及原因:无。下一步改进措施:无。
- 14、流动人口管理经费项目自评得分为99分。发现的主要问题及原因:无。下一步改进措施:无。
- 15、培训费项目全市计划生育调研经费项目自评得分为100分。发现的主要问题及原因:无。下一步改进措施:无。
- 16、全市计划生育调研经费项目自评得分为100分。发现的主要问题及原因: 无。下一步改进措施: 无。
- 17、市级信息平台网络安全等级保护测评费全民健康信息平台年度维护运行费用卫生专网光纤经费项目自评得分为100分。发现的主要问题及原因:无。下一步改进措施:无。
 - 18、鼠疫霍乱等甲乙类传染病防治项目自评得分为99分。发

现的主要问题及原因:无。下一步改进措施:无。

- 19、特招医学院校毕业生到基层工作报名考试经费项目自评得分为100分。发现的主要问题及原因:无。下一步改进措施:无。
- 20、突发公共卫生事件处置经费项目自评得分为100分。发现的主要问题及原因:无。下一步改进措施:无。
- 21、卫生应急队伍建设项目自评得分为100分。发现的主要问题及原因:无。下一步改进措施:无。
- 22、卫生专业技术职称考试经费项目自评得分为82.7分。发现的主要问题及原因:绩绩效目标编制精细化程度不高。下一步改进措施:加强预算管理,明细绩效目标。在预算编制过程中,要依照规定的要求,规范操作,科学合理测算项目预算资金需求,与实际具体工作相联系,具体设立合理的绩效管理目标。
- 23、西医执业医师考试经费项目自评得分为95.15分。发现的主要问题及原因:无。下一步改进措施:无。
- 24、宣传教育经费项目自评得分为98.86分。发现的主要问题及原因: 无。下一步改进措施: 无。
- 25、医疗卫生体系建设项目督导检查经费项目自评得分为100 分。发现的主要问题及原因:无。下一步改进措施:无。
- 26、医疗卫生体制改革经费项目自评得分为99分。发现的主要问题及原因: 无。下一步改进措施: 无。
- 27、迎接省级工作调研及目标考核经费预防出生缺陷产前筛查和新生儿筛查工作经费项目自评得分为100分。发现的主要问题及原因:无。下一步改进措施:无。
 - 28、预防出生缺陷产前筛查和新生儿筛查工作经费项目自评

得分为89分。发现的主要问题及原因: 预算编制绩效目标过于简单。绩效目标编制精细化程度不高,指标体系不够全面。下一步改进措施: 一是加强预算管理,明细绩效目标。在预算编制过程中,要依照规定的要求,规范操作,科学合理测算项目预算资金需求,与实际具体工作相联系,具体设立合理的绩效管理目标。

- 29、创建国家卫生城市工作经费项目自评得分为100分。发现的主要问题及原因:无。下一步改进措施:无。
- 30、体育场地基础设施建设及零星器材维修购置经费项目自评得分为100分。发现的主要问题及原因:无。下一步改进措施:无。
- 31、重大传染病防控资金-艾滋病防治-血液质量"控制项目 自评得分为99分。发现的主要问题及原因: 我单位作为公益性事 业单位,所立项目是为提升血液质量,保障用血安全,所产生的 社会效益大于经济效益,随着物价上涨,相关试剂耗材价格不断 提高,今后面临的资金缺口会更大,希望可以有更多倾向于公益 性支出的项目投入。另外,血液安全、疾病防控所产生的可持续 效益不是短期内立竿见影就能看到的,希望上级部门可以提供相 关更完善的绩效考评方案供我们参考学习。
- 32、除四害项目自评得分为99分,发现的主要问题及原因: 在产出指标中以会议、培训、督导检查为主要指标进行分析。在 成本指标的督查经费有偏差,主要原因为督查频次和督查人员根 据实际情况会增加,固经费会稍高于预算经费。下一步改进措 施:在执行预算过程中及时与财政部门沟通联系,强化单位内部 财务部门与业务部门之间的合作力度,形成由财务部门牵头组织 实施、各相关业务部门密切配合的工作机制,规范资金使用范围

和用途,提高资金使用效率,发挥预算资金最大效益。

- 33、创卫项目自评得分98.76分,发现的主要问题及原因:在 产出指标中以会议、培训、督导检查为主要指标进行分析。在成 本指标的督查经费有偏差,主要原因为督查频次和督查人员根据 实际情况会增加,固经费会稍高于预算经费。下一步改进措施: 在执行预算过程中及时与财政部门沟通联系,强化单位内部财务 部门与业务部门之间的合作力度,形成由财务部门牵头组织实 施、各相关业务部门密切配合的工作机制,规范资金使用范围和 用途,提高资金使用效率,发挥预算资金最大效益。
- 34、国家卫生城市管理专项经费项目自评得分98.94分,发现的主要问题及原因:在产出指标中以会议、培训、督导检查为主要指标进行分析。在成本指标的督查经费有偏差,主要原因为督查频次和督查人员根据实际情况会增加,固经费会稍高于预算经费。下一步改进措施:在执行预算过程中及时与财政部门沟通联系,强化单位内部财务部门与业务部门之间的合作力度,形成由财务部门牵头组织实施、各相关业务部门密切配合的工作机制,规范资金使用范围和用途,提高资金使用效率,发挥预算资金最大效益。
- 35、中心城区病媒生物防制托管服务项目自评得分为98.96分。发现的主要问题及原因:该项目全年预算数为70万元,全年执行数为69.72万元,该项目在成本控制方面经济有效。该项目严格按照预算管理制度及资金管理办法规定的范围标准安排资金,未出现违规拨付资金的问题,也无截留、挤占挪用的情况,在中心城区定期消杀将蚊蝇密度和鼠药密度控制在国家规定的标准范围内,群众满意度也达到98%。该项目在提供病媒生物专业防制服

务、降低病媒生物传播风险等方面表现良好,但在服务覆盖范围方面有待提升。下一步改进措施:我单位将通过检视各项服务流程,加大对服务公司服务质量的监管力度,努力消除管理中可能存在的漏洞死角,将中心城区病媒生物防制托管服务提升一个新台阶,不断提高单位项目支出资金使用、项目实施精细化管理水平。

- 36、敬老助老活动经费项目自评得分为98.5分。发现的主要问题及原因:一项目预算不足,提升项目执行质量,提高满意度。
- 37、老龄事业经费项目自评得分为98.7分。发现的主要问题及原因: 预算资金不足,科学规范执行预算编制,提高质目绩效产出。
- 38. 老龄系统维护及银龄行动等活动开展经费项目自评得分 97. 55分。发现的主要问题及原因: 一是提升项目科学性,增强项 目绩效产出。二是提高满意度预算资金不足,科学规范执行预算编 制,提高质目绩效产出。
- 39、公务接待费项目自评得分20分,发现的主要问题及原因: 预算资金不足,科学规范执行预算编制,提高质目绩效产出。下一步改进措施:一是积极与财政部门沟通,加快资金拨付进度,提高预算执行率;二是加强预算绩效管理知识学习,科学合理设置绩效目标。
- 40、会议费项目自评得分25分,发现的主要问题及原因: 预算资金不足,科学规范执行预算编制,提高质目绩效产出。下一步改进措施:一是积极与财政部门沟通,加快资金拨付进度,提高预算执行率;二是加强预算绩效管理知识学习,科学合理设置绩

效目标。

- 41、老年优待证工本费项目自评得分为97.34分。发现的主要问题及原因:一是强化财政绩效管理意识,确保资源有效配置和使用:二是加强制度建设,明确部门职责。
- 42、培训费项目自评得分为99分。发现的主要问题及原因: 一是强化财政绩效管理意识,确保资源有效配置和使用。
- 43、免疫规划项目自评得分为100分。发现的主要问题及原因:由于受新冠肺炎疫情影响,到县区技术指导的时间和实际到场的技术人员数随实际情况发生变动。下一步改进措施:以年度总体目标为宗旨,过程在时间前后可以有所偏移。
- 44、疟疾防治项目自评得分为100分。发现的主要问题及原因:未发现问题,且我市已经连续11年无疟疾感染本地病例。项目取得了良好的经济效益和社会效益,持续巩固了疟疾消除成果。下一步改进措施:项目预算安排,应充分考虑到业务工作开展需求和疟疾宣传教育需求。
- 45、城乡饮用水项目自评得分为100分。发现的主要问题及原因:未发现问题。下一步改进措施:进一步加大饮用水公共卫生宣传工作,持续提升满意度。
- 46、疾控大楼运行维护项目自评得分为100分。发现的主要问题及原因:未发现问题。下一步改进措施:进一步细化绩效自评目标,提升项目资金使用效率。
- 47、劳务派遣人员经费项目自评得分为99分。发现的主要问题及原因:由于预算资金额度与实际有所偏差,导致年底资金不足。下一步改进措施:做好预算安排,在下一年调整项目预算资金总额。

- 48、开办资金项目自评得分为97.2分。发现的主要问题及原因:年末由于疫情原因,资金支出较慢未充分使用。下一步改进措施:加强资金管理,做好资金规划,保证资金充分合规使用。
- 49、国民体质监测经费(体彩)项目自评得分为95.45分。发现的主要问题及原因:由于疫情原因,资金安排不合理,导致有较多资金未充分使用。下一步改进措施:加强资金管理,做好资金规划,保证资金充分合规使用。
- 50、购置体质检测器材补贴经费项目自评得分为99.94分。发现的主要问题及原因:资金规划不合理,资金未充分使用。下一步改进措施:加强资金管理,做好资金规划,保证资金充分合规使用。
- 51、体质测定和运动健身指导站标准化建设补助经费项目自评得分为30分。发现的主要问题及原因:由于疫情原因,资金安排不合理,导致有较多资金未充分使用。下一步改进措施:加强资金管理,提前做好规划,保证资金充分合规使用。
- 52、药具管理费项目自评得分为70分。发现的主要问题及原因: 预算编制绩效目标过于简单。绩绩效目标编制精细化程度不高,指标体系不够全面。下一步改进措施: 一是加强预算管理,明细绩效目标。在预算编制过程中,要依照规定的要求,规范操作,科学合理测算项目预算资金需求,与实际具体工作相联系,具体设立合理的绩效管理目标。
 - 53、双随机抽检工作经费项目自评得分为100分。
 - 54、办公楼水电及物业维护费项目自评得分为100分。
 - 55、公共卫生监督抽检项目自评得分为100分;
 - 56、执法办案经费项目自评得分为96.85分,主要问题是预算

未执行完,原因是此项目指标来源是卫生罚没收入,年初预算数是根据年度工作计划估计的数据,不是很准确。下一步的改进措施:我单位将根据工作计划,更加准确的申报预算数据。

- 57、生活饮用水在线监测系统试剂及运行费项目自评得分为100分。
- 58、双创及平安建设项目自评得分为0分,原因是此项目指标来源是卫生罚没收入,年初预算数是根据年度工作计划估计的数据,不是很准确。下一步的改进措施:我单位将根据工作计划,更加准确的申报预算数据。
- 59、公务执法用车购置项目自评得分为99.98分。发现的主要问题是此项目购置公务执法用车,预算执行数据比预算数少了500元,原因是我单位主张节约经费。
 - 60、综合业务竞技业余训练费用项目自评得分为100分。
 - 61、青少年业余训练经费项目自评得分为100分。
- 62、外聘教练员费用项目自评得分0分,发现的主要问题是绩效指标设置不合理, 预算科没批复, 没下拨此款项。
- 63、青少年业余训练经费项目自评0分,发现的主要问题是绩 效指标设置不合理,预算科没批复,没下拨此款项。
 - 64、青少年业余训练经费项目自评100分。
 - 65、儿体校参加、举办各级各类运动会自评得分100分。
 - 66、服装及器材购置经费100分。
 - 67、省级资金单项基地训练经费自评得分100分。
- 68、体育从业人员培训项目自评得分为91分。发现的主要问题及原因:一是因为疫情原因,培训班少举办1期。下一步改进措施:一是资金到位,抓紧进行工作部署,避免突发事件发生,影响

工作。

- 69、举办体育类行业技能评比赛事活动项目自评得分为99分。发现的主要问题及原因:一是经费太少,举办项目单一,还需要广泛宣传。下一步改进措施:一是提前确定工作项目和范围,结合协会提前通知,参加人员会更多。
- 70、安保费用项目自评得分为97.70分。发现的主要问题及原因:一是个别绩效指标设置不合理,下一步改进措施:一是在以后的指标设置中更加严谨、合理。
- 71、保洁费用项目自评得分为97.80分。发现的主要问题及原因:一是资金拨付较晚,上半年费用支付不及时。下一步改进措施:一是按时拨付资金,按月支付费用。
- 72、绿化费用项目自评得分99分,发现的主要问题及原因, 个别绩效指标设置不合理,在以后的指标设置中更加严谨合理。
- 73、外聘教练员费用项目自评得分98.9分,发现的主要问题 是绩效管理的整体性上存在一些差距,下一步改进措施进一步健 全管理体系。
- 74、水上运动中心基础设施升级改造费用自评得分98.30分, 发现的主要问题及原因:项目资金支付较晚,费用支付不及时, 下一步改进措施是加快支付进度,按照年初预定支付时效,完成 绩效目标。
- 75、训练经费自评得分97.50分,发现的主要问题及原因:项目资金支付较晚,费用支付不及时,下一步改进措施是加快支付进度,按照年初预定支付时效,完成绩效目标。
- 76、体育设施维护费自评得分99分,发现的主要问题及原因:项目资金支付较晚,费用支付不及时,下一步改进措施是加

快支付进度,按照年初预定支付时效,完成绩效目标。

77、河南省赛艇、皮划艇锦标赛经费自评得分0分,由于疫情未能举办比赛。

78、人事代理人员工资及临时工工资项目自评得分为98.64分。发现的主要问题及原因:可进一步加强人员专业性培训。下一步改进措施:开展项目自评工作对于单位不断总结经验,推动各项工作顺利具有很好的促进作用,建议今后更加重视项目自评工作,更多更细的组织开展项目自评工作,促进我们把项目决策做的更好;开展必要的培训工作,组织财务及有关参加自评人员进行预算业务培训,进一步提高预算编制及执行水平。

79、物业管理项目自评得分90分。发现的主要问题及原因:物业管理工作应对大型活动的能力有待提升。下一步改进措施:1.对项目决策的建议开展项目自评工作,对于单位不断总结经验,推动各项工作顺利具有很好的促进作用,建议今后更加重视项目自评工作,更多更细的组织开展项目自评工作,促进我们把项目决策做的更好。对预算安排及执行情况的建议开展必要的培训工作,组织财务及有关参加自评人员进行预算业务培训,进一步提高预算编制及执行水平,对资金管理的建议应加强学习资金管理制度,完善监督机制,严格按照下达的预算科目和项目执行。对项目管理的建议今后更加重视项目自评作,要开展必要的培训工作。

80、大型体育场馆运营保障项目自评得分92.43分。发现的主要问题及原因:一场馆涉及面积大,设施设备多,需维修养护的项目繁杂,需要加强检查和跟进。下一步改进措施:对项目决策的建议开展项目自评工作对于单位不断总结经验,推动各项工作

顺利具有很好的促进作用,建议今后更加重视项目自评工作,更多更细的组织开展项目自评工作,促进我们把项目决策做的更好。对预算安排及执行情况的建议开展必要的培训工作,组织财务及有关参加自评人员进行预算业务培训,进一步提高预算编制及执行水平。对资金管理的建议应加强学习资金管理制度,完善监督机制,严格按照下达的预算科目和项目执行。对项目管理的建议今后更加重视项目自评工作,要开展必要的培训工作。

- 81、保安费项目自评得分90分,发现的主要问题及原因:一是可进一步加强人员专业性培训。下一步改进措施:对项目决策的建议开展项目自评工作对于单位不断总结经验,推动各项工作顺利具有很好的促进作用,建议今后更加重视项目自评工作,更多更细的组织开展项目自评工作,促进我们把项目决策做的更好。对预算安排及执行情况的建议开展必要的培训工作,组织财务及有关参加自评人员进行预算业务培训,进一步提高预算编制及执行水平。
- 82、防恐专项经费项目自评得分80分。发现的主要问题及原因:增加防恐演练次数,保障人员安全。下一步改进措施:对项目决策的建议开展项目自评工作对于单位不断总结经验,推动各项工作顺利具有很好的促进作用,建议今后更加重视项目自评工作,更多更细的组织开展项目自评工作,促进我们把项目决策做的更好。对预算安排及执行情况的建议开展必要的培训工作,组织财务及有关参加自评人员进行预算业务培训,进一步提高预算编制及执行水平。对资金管理的建议应加强学习资金管理制度,完善监督机制,严格按照下达的预算科目和项目执行。对项目管理的建议今后更加重视项目自评工作,要开展必要的培训工作。

- 83、精神文明建设专项经费项目自评得分98.8分,发现的主要问题及原因:精神文明创建要鼓励全员参与。下一步改进措施:对项目决策的建议开展项目自评工作对于单位不断总结经验,推动各项工作顺利具有很好的促进作用,建议今后更加重视项目自评工作,更多更细的组织开展项目自评工作,促进我们把项目决策做的更好。对预算安排及执行情况的建议开展必要的培训工作,组织财务及有关参加自评人员进行预算业务培训,进一步提高预算编制及执行水平。
- 84、场馆零星维修项目自评得分90分,发现的主要问题及原因:对需要维修的项目时效性有待加强,必要时需增加人员数量。下一步改进措施:对项目决策的建议开展项目自评工作对于单位不断总结经验,推动各项工作顺利具有很好的促进作用,建议今后更加重视项目自评工作,更多更细的组织开展项目自评工作,促进我们把项目决策做的更好。对预算安排及执行情况的建议开展必要的培训工作,组织财务及有关参加自评人员进行预算业务培训,进一步提高预算编制及执行水平。
- 85、绿化费项目自评得分90分,发现的主要问题及原因:需进一步增加绿化管理,及时养护及补种。对项目决策的建议开展项目自评工作对于单位不断总结经验,推动各项工作顺利具有很好的促进作用,建议今后更加重视项目自评工作,更多更细的组织开展项目自评工作,促进我们把项目决策做的更好。对预算安排及执行情况的建议开展必要的培训工作,组织财务及有关参加自评人员进行预算业务培训,进一步提高预算编制及执行水平。
- 86、培训费项目自评得分81.68分,发现的主要问题及原因: 疫情原因,非税收入减少,未能完成相关的培训目标。下一步改

进措施:对项目决策的建议开展项目自评工作对于单位不断总结经验,推动各项工作顺利具有很好的促进作用,建议今后更加重视项目自评工作,更多更细的组织开展项目自评工作,促进我们把项目决策做的更好。对预算安排及执行情况的建议开展必要的培训工作,组织财务及有关参加自评人员进行预算业务培训,进一步提高预算编制及执行水平。

- 87、体育中心体育场馆运营保障经费项目自评得分97.25分, 发现的主要问题及原因:工程质量需要提高要求,加强监督。下 一步改进措施:对项目决策的建议开展项目自评工作对于单位不 断总结经验,推动各项工作顺利具有很好的促进作用,建议今后 更加重视项目自评工作,更多更细的组织开展项目自评工作,促 进我们把项目决策做的更好。对预算安排及执行情况的建议开展 必要的培训工作,组织财务及有关参加自评人员进行预算业务培 训,进一步提高预算编制及执行水平。
- 88、消防维保项目自评得分90分。发现的主要问题及原因: 24小时巡查机制不够完善,加大巡查力度。下一步改进措施:对项目决策的建议开展项目自评工作对于单位不断总结经验,推动各项工作顺利具有很好的促进作用,建议今后更加重视项目自评工作,更多更细的组织开展项目自评工作,促进我们把项目决策做的更好。对预算安排及执行情况的建议开展必要的培训工作,组织财务及有关参加自评人员进行预算业务培训,进一步提高预算编制及执行水平。
- 89、西医执业医师考试经费项目自评得分为97.83分。发现的主要问题及原因:由于省财政资金紧张将该项经费的15%划走,造成该项目资金不能足额拨付我单位。下一步改进措施:一是加大

资金拨付力度,及时将该项经费拨付我单位;二是建议预算能尽早批复,及时有效推进项目的有序开展。

- 90、职业技能培训鉴定考试经费项目自评得分为0分。发现的主要问题及原因:因疫情影响,该项目未开展。下一步改进措施:根据情况,尽快开展业务。
- 91、卫生专业技术职称考试经费项目自评得分为96.8分。发现的主要问题及原因:由于省财政资金紧张将该项经费的15%划走,造成该项目资金不能足额拨付我单位。下一步改进措施:一是加大资金拨付力度,及时将该项经费拨付我单位;二是建议预算能尽早批复,及时有效推进项目的有序开展。
- 92、卫生人员继续教育培训费经费项目自评得分为15分。发现的主要问题及原因:因疫情影响,该项目未开展。下一步改进措施:根据情况,尽快开展业务。
- 93、南阳市卫生系统在职人员继续教育培训经费项目自评得分为99分。发现的主要问题及原因:一是该项目社会效益可进一步提高。下一步改进措施:切实做好培训工作,提高培训质量。
- 94、南阳市眼科医院医疗设备及信息化系统购置项目项目自评得分为100分。
 - 95、医专一附院专项债还本付息项目自评得分为100分。
 - 96、医疗设备及信息化建设专项债项目自评得分为100分。
- 97、公务用车运行维护费项目自评得分97.74分。发现的主要问题及原因:该项目为本单位现有车辆早就超出使用年限,已达报废标准,存在安全隐患。下一步改进措施:换车。
- 98、医学会综合业务活动专项项目自评得分97分。发现的主要问题及原因: 医学会肩负着全市60个医学专业委员会学术交流

活动,新技术、新科技普及推广,继续医学教育等业务活动的组织推动工作,医学技术的发展和更新日新月异,由于财政拨款资金有限,需要更多预算资金支持。下一步改进措施:按照资金合理安排工作,利用有限资金服务更多专业。

- 99、医疗事故鉴定服务支出项目自评得分98.03分。发现的主要问题及原因:该项目为民生项目,为法定行政事业性收费项目,按照"取之于民用之于民'的管理办法,资金应该全额到位,财政拨款不应该出现截留现象。下一步改进措施:提高服务质量,增加社会认可度。
- 100、医疗事故鉴定服务费项目自评得分99.6分。发现的主要问题及原因:该项目为医疗事故鉴定工作服务补充资金,用于专家库维护、办公,可持续性为主要问题。下一步改进措施:提高资金的利用率,利用有限资金保证专家库正常运行维护。
- 101、职业病诊断鉴定服务支出项目自评得分40分。发现的主要问题及原因:该项目属于行政事业性收费项目,需有非税收入方可进行,本年度无收入、无资金、无业务。下一步改进措施:提高服务质量,增加社会认可度。
- 102、预防接种异常反应鉴定服务费项目自评得分92分。发现的主要问题及原因:该项目为医学会受理的法定行政事业性收费项目,由申请方自主申请缴费产生,具有很大的不可预测性。下一步改进措施:提高服务质量,增加社会认可度。
 - 103、出生缺陷干预工程项目自评得分100分。
- 104、耐多药结核项目自评得分为97分。发现的主要问题及原因是:无。
 - 105、普通结核项目自评得分为100分。发现的主要问题及原

因是: 无。

106、救灾、运输装卸费用支出: 自评得分为98.9分。发现的主要问题及原因: 服务对象满意度指标有偏差。下一步改进措施: 提升项目质量, 服务困难群众。

107、红十字会国际国内协作交流支出: 自评得分为99.9分。 发现的主要问题及原因: 会议效果不理想,项目质量有待提高。 下一步改进措施: 规范项目执行,提升项目质量。

108、开展造血干细胞和人体器官捐献宣传活动支出:自评得分为99分。发现的主要问题及原因:造血干细胞宣传效果不理想,宣传方式有待更新提高。下一步改进措施:扩大宣传范围,加强群众理解。

109、开展红十字博爱送万家活动支出: 自评得分为99分。发现的主要问题及原因: 服务对象满意度指标有偏差。下一步改进措施: 提升项目质量, 服务困难群众。

110、京西医院专项债还本付息项目自评得分为90分。发现的主要问题及原因:一是制定的计划和预算不够详细,在项目执行过程中没有时刻关注项目的进展情况;二是未在2022年政府部门决算报表的项目支出中单独填写。下一步改进措施:一是制定详细的计划和预算,明确项目所需要的各种资源和执行计划;优化项目执行过程,在项目执行过程中需要时刻关注项目的进展情况,并进行优化和调整,确保项目能够顺利达成预期目标;二是在填写政府部门决算报表时把项目支出单独填写。

- 111、基本技术项目自评得分为100分。
- 112、流动人口免费技术服务项目自评得分100。
- 113、双创及平安建设项目自评得分100分。

- 114、业务楼水电及物业费项目自评得分100分。
- 115、住院医师培训项目自评得分为96.5分。发现的主要问题及原因:住院医师结业考核总通过率79%与指标值略有差距,原因是学员学习主动性不强。下一步改进措施:加强学习,提高管理部门自身管理水平,积极参与和组织师资培训,提升师资整体带教水平,积极培养住培医师学习意识,提升住院医师的动脑、动手能力,整体提升住院医师的核心胜任力。
- 116、南阳市中心医院新区医院建设项目自评得分为100分。 未发现重大问题,日后仍需加强对绩效评价工作的重视程度,在 提高南阳市中心医院新区医院(南阳市中心医院迁建)建设项目 各项工作节点完成率的同时,也要及时对项目进行评价,而且对 项目绩效目标的设计要符合工程建设需要,对指标内容要做到可 量化、可细化,争取资金管理使用上更加规范化。
- 117、大型隔离点建设项目自评得分为100分。未发现重大问题,尽管本项目取得了明显的进展和成果,但我们也清醒地认识到存在一些问题。例如,在项目执行过程中,由于紧迫性和复杂性,可能有些地方的细节和规划没有考虑周全,需要及时补充完善。另外,项目中可能涉及的社会、环境问题也需要我们深入研究,确保项目的可持续性。
- 118、备战省十四运会训练及购置器材项目项目自评得分为96分。发现的主要问题及原因:一是报销手续较复杂、二是部分经费未及时到位以至于部分教练报销不及时,财务对具体需报销数额掌握不及时,前松后紧。下一步改进措施:一是报销流程中规范报销时间要求;二是加强对支出计划性的规划。
 - 119、场馆、基础设施维修改造项目自评得分为96分。发现的

主要问题及原因:工程项目工作量大,细节繁琐,造成沟通时间长,推进缓慢。下一步改进措施:及时梳理项目工程遇到的问题,及时沟通,推进项目进展。

- 120、青少年体育训练经费项目自评得分为100分。
- 121、青训中心建设经费项目自评得分为100分。
- 122、运动队外出训练比赛经费项目自评得分为100分。
- 123、运动员训练保障经费项目自评得分为100分。
- 124、青少年业余训练服装器材购置项目自评得分为99分。发现的主要问题及原因:器材损耗大。下一步改进措施:好好保养,降低损耗。
- 125、参加、承办、举办比赛及青少年业余训练项目自评得分为94.30分。发现的主要问题及原因:一是疫情影响参赛少;二是举办赛事少。下一步改进措施:一是根据当年情况,积极参赛;二是大力举办全民健身赛事。
- 126、外聘教练员项目,自评93.38分,发现主要问题是,一 是项目资金少,无法聘用多名教练员;二是,指标设置不合理, 今后改正。
- 127、业余训练水电费保洁费项目,自评得分96.75分。发现主要问题及原因是:资金拨付慢,无法及时支出。
- 128、急救网络通讯运行及设备零星维护费项目自评得分为100分。
 - 129、急救工作经费项目自评得分为100分。
 - 130、特种车辆运行及维护费项目自评得分为100分。
 - 131、应对突发公共卫生事件经费项目自评得分为100分。
 - 132、应急预案演练工作经费项目自评得分为96分。发现的主

要问题及原因:因疫情防控,演练次数超标。下一步改进措施:提高预算绩效管理水平。

- 133、疾病应急救助工作经费项目自评得分为96分。发现的主要问题及原因:一是财政资金拨付进度缓慢;二是绩效目标设置量化指标占比较低。下一步改进措施:一是积极与财政部门沟通,加快资金拨付进度;二是提高预算绩效管理水平。
- 134、2022年医疗服务与保障能力提升中央补助资金项目自评得分为100分。发现的主要问题及原因:未进行项目预先评估,导致年初预算数与年末决算数不同。下一步改进措施:加强项目提前预算能力,合理评估医院年初预算。
- 135、2022年重大传染病防控资金项目自评得分为100分。发现的主要问题及原因:对于该项目系统操作不熟练,导致项目上传进度缓慢,延缓项目实施进度。下一步改进措施:对绩效目标、财政预算管控理论实践掌握不够熟练,加强人员培训,提高负责人员业务能力,避免该类情况再度发生。
- 136、南阳市口腔医院医疗设备购置项目自评得分为94分,发现的主要问题:项目自评经验仍需提升。下一步改进措施:完善项目自评制度,总结经验提高效率。
- 137、南阳市口腔医院医疗设备购置项目自评得分为94分,发现的主要问题:项目自评经验仍需提升。下一步改进措施:完善项目自评制度,总结经验提高效率。
- 138、口腔医院专项债还本付息项目自评得分为100分。发现的主要问题:无。下一步改进措施:总结经验,按时还本付息。
- 139、河南省儿童口腔疾病综合干预项目自评得分为100分。 发现的主要问题:无。下一步改进措施:提高人员业务能力,提

升工作效率。

140、基本公共卫生服务补助资金项目自评得分为100分。发现的主要问题:无。下一步改进措施:提高人员业务能力,提升工作效率。

141、2022年严重精神障碍管理治疗1项目自评为97分。发现的主要问题及原因:综合预防和控制严重精神障碍患者肇事肇祸行为的有效机制不够完善,严重精神障碍患者治疗率偏低,降低危险行为率;基层精防人员具备患者危险行为评估能力有待提高,专科医生诊断和规范化治疗水平有待提高。下一步的工作改进:完善经济管理体系,提升经济管理能力;加强人才队伍建设,不断提高管理人员的政治素质,专业能力和管理水平;提升医院成本管控能力,调整病种结构,优化收入结构。

142、严重精神障碍管理治疗2项目自评为100分。严重精神障碍患者救治项目:发现的主要问题及原因:绩效评价工作的重视程度不够高,在提高医疗及信息化设备各项工作节点完成率的同时,也要及时对项目进行评价,而且对项目绩效目标的设计要符合工程建设需要不太合理,对指标内容要做到可量化、可细化,争取资金管理使用上不够规范化。下一步的工作改进:加强对绩效评价工作的重视程度,在提高医疗及信息化设备各项工作节点完成率的同时,也要及时对项目进行评价,对指标内容要做到可量化、可细化,争取资金管理使用上更加规范化。

(三) 重点绩效评价结果。

我部门未选取2023年度项目开展重点项目绩效评价。

第四部分 名词解释

一、收入科目

- (一)、财政拨款收入:单位从同级政府财政部门取得的财政预算资金。
- (二)、事业收入:事业单位开展专业业务活动及其辅助活动取得的收入。
- (三)、上级补助收入:事业单位从主管部门和上级单位取得的非财政补助收入。
- (四)、附属单位上缴收入:事业单位取得附属独立核算单位根据有关规定上缴的收入。
- (五)、经营收入:事业单位在专业业务活动及其辅助活动之外开展非独立核算经营活动取得的收入。
- (六)、其他收入:单位取得的除"财政拨款收入"、"事业收入"、"上级补助收入"、"附属单位上缴收入"、"经营收入"以外的各项收入。

二、支出科目

- (一)、基本支出:为保障机构正常运转、完成日常工作任 务而发生的人员支出和公用支出。
- (二)、项目支出:基本支出之外为完成特定行政任务和事业发展目标所发生的支出。
- (三)、经营支出:指事业单位在专业业务活动及其辅助活动之外开展非独立核算经营活动发生的支出。
- (四)、工资福利支出:单位支付给在职职工和编制外长期 聘用人员的各类劳动报酬,以及为上述人员缴纳的各项社会保险 费等。
 - (五)、商品和服务支出:单位购买商品和服务的支出。

- (六)、对个人和家庭的补助支出:单位用于对个人和家庭的补助支出。
- (七)、教育支出(类)普通教育(款)初中教育(项): 反映各部门举办的初中教育支出。政府各部门对社会组织等举办 的初中的资助,如捐赠、补贴等,也在本科目中反映。
- (八)、教育支出(类)普通教育(款)其他普通教育支出(项):反映除上述项目以外其他用于普通教育方面的支出。
- (九)、教育支出(类)职业教育(款)初等职业教育 (项):反映各部门举办的初等职业教育支出。政府各部门对社 会组织等举办的初等职业学校的资助,如捐赠、补贴等,也在本 科目中反映。
- (十)、教育支出(类)职业教育(款)中等职业教育 (项):反映各部门(不含人力资源社会保障部门)举办的中等 职业教育支出。政府各部门对社会组织等举办的中等职业学校的 资助,如捐赠、补贴等,也在本科目中反映。
- (十一)、教育支出(类)职业教育(款)技校教育 (项):反映人力资源社会保障部门举办的技校教育支出。政府 各部门对社会组织等举办的技工学校的资助,如捐赠、补贴等, 也在本科目中反映。
- (十二)、教育支出(类)进修及培训(款)干部教育(项):反映各级党校、行政学院、社会主义学院、国家会计学院的支出。包括机构运转、招聘师资、举办各类培训班的支出等。
- (十三)、教育支出(类)进修及培训(款)其他进修及培训(项): 反映除上述项目以外其他用于进修及培训方面的支

出。

(十四)、文化旅游体育与传媒支出(类)体育(款)行政运行(项): 反映行政单位(包括实行公务员管理的事业单位)的基本支出。

(十五)、文化旅游体育与传媒支出(类)体育(款)体育训练(项):反映各级体育运动队训练补助及器材购置等方面的支出。

(十六)、文化旅游体育与传媒支出(类)体育(款)体育 场馆(项):反映体育场馆建设及维护等方面的支出。

(十七)、文化旅游体育与传媒支出(类)体育(款)其他体育支出(项):反映除上述项目以外其他用于体育方面的支出。

(十八)、社会保障和就业支出(类)人力资源和社会保障管理事务(款)其他人力资源和社会保障管理事务支出(项): 反映除上述项目以外其他用于人力资源和社会保障管理事务方面的支出。

(十九)、社会保障和就业支出(类)民政管理事务(款) 行政运行(项):反映行政单位(包括实行公务员管理的事业单位)的基本支出。

(二十)、社会保障和就业支出(类)行政事业单位养老支出(款)行政单位离退休(项):反映行政单位(包括实行公务员管理的事业单位)开支的离退休经费。

(二十一)、社会保障和就业支出(类)行政事业单位养老支出(款)事业单位离退休(项):反映事业单位开支的离退休经费。

(二十二)、社会保障和就业支出(类)行政事业单位养老支出(款)机关事业单位基本养老保险缴费支出(项):反映机关事业单位实施养老保险制度由单位缴纳的基本养老保险费支出。

(二十三)、社会保障和就业支出(类)行政事业单位养老 支出(款)机关事业单位职业年金缴费支出(项):反映机关事 业单位实施养老保险制度由单位实际缴纳职业年金支出。

(二十四)、社会保障和就业支出(类)就业补助(款)社会保险补贴(项):反映财政对符合条件人员就业后缴纳的社会保险费给予的补贴支出。

(二十五)、社会保障和就业支出(类)就业补助(款)其他就业补助支出(项):反映除上述项目以外按规定确定的其他用于促进就业的补助支出。

(二十六)、社会保障和就业支出(类)抚恤(款)死亡抚恤(项):反映按规定用于烈士和牺牲、病故人员家属的一次性和定期抚恤金、丧葬补助费以及烈士褒扬金。

(二十七)、社会保障和就业支出(类)红十字事业(款) 行政运行(项):反映行政单位(包括实行公务员管理的事业单位)的基本支出。

(二十八)、社会保障和就业支出(类)红十字事业(款) 其他红十字事业支出(项):反映除上述项目以外其他用于红十字事业方面的支出。

(二十九)、社会保障和就业支出(类)退役军人管理事务 (款)事业运行(项):反映事业单位的基本支出,不包括行政 单位(包括实行公务员管理的事业单位)后勤服务中心、医务室 等附属事业单位。

(三十)、社会保障和就业支出(类)其他社会保障和就业 支出(款)其他社会保障和就业支出(项):反映除上述项目以 外其他用于用于社会保障和就业方面方面的支出。

(三十一)、卫生健康支出(类)卫生健康管理事务(款) 行政运行(项): 反映行政单位(包括实行公务员管理的事业单位)的基本支出。

(三十二)、卫生健康支出(类)卫生健康管理事务(款)机关服务(项):反映为行政单位(包括实行公务员管理的事业单位)提供后勤服务的各类后勤服务中心、医务室等附属事业单位的支出。其他事业单位的支出,凡单独设置了项级科目的,在单独设置的项级科目中反映。未单独设置项级科目的,在"其他"项级科目中反映。

(三十三)、卫生健康支出(类)卫生健康管理事务(款) 其他卫生健康管理事务支出(项):反映除上述项目以外其他用 于卫生健康管理事务方面的支出。

(三十四)、卫生健康支出(类)公立医院(款)综合医院(项):反映卫生健康、中医部门所属的城市综合性医院、独立门诊、教学医院、疗养院和县医院的支出。

(三十五)、卫生健康支出(类)公立医院(款)传染病医院(项):反映卫生健康、中医、疾病预防控制部门所属的专门收治各类传染病人医院的支出。

(三十六)、卫生健康支出(类)公立医院(款)精神病医院(项):反映专门收治精神病人医院的支出。

(三十七)、卫生健康支出(类)公立医院(款)其他专科

医院(项): 反映卫生健康、中医部门所属的除传染病医院、职业病医院、精神病医院、妇幼保健医院、儿童医院、康复医院以外的其他专科医院的支出。

(三十八)、卫生健康支出(类)公立医院(款)康复医院 (项):反映卫生健康、中医部门所属的康复医院的支出。

(三十九)、卫生健康支出(类)公立医院(款)其他公立 医院支出(项): 反映除上述项目以外的其他用于公立医院方面 的支出。

(四十)、卫生健康支出(类)基层医疗卫生机构(款)其他基层医疗卫生机构支出(项):反映除上述项目以外的其他用于基层医疗卫生机构方面的支出。

(四十一)、卫生健康支出(类)公共卫生(款)疾病预防控制机构(项):反映卫生健康、疾病预防控制部门所属疾病预防控制机构的支出。

(四十二)、卫生健康支出(类)公共卫生(款)卫生监督机构(项):反映卫生健康、疾病预防控制部门所属卫生监督机构的支出。

(四十三)、卫生健康支出(类)公共卫生(款)应急救治机构(项):反映卫生健康、疾病预防控制部门所属应急救治机构的支出。

(四十四)、卫生健康支出(类)公共卫生(款)采供血机构(项):反映卫生健康部门所属采供血机构的支出。

(四十五)、卫生健康支出(类)公共卫生(款)基本公共 卫生服务(项): 反映基本公共卫生服务支出。

(四十六)、卫生健康支出(类)公共卫生(款)重大公共

卫生服务(项): 反映重大疾病、重大传染病预防控制等重大公共卫生服务项目支出。

(四十七)、卫生健康支出(类)公共卫生(款)突发公共卫生事件应急处理(项):反映用于突发公共卫生事件应急处理的支出。

(四十八)、卫生健康支出(类)公共卫生(款)其他公共卫生支出(项):其他公共卫生支出除上述项目以外的其他用于公共卫生方面的支出。

(四十九)、卫生健康支出(类)计划生育事务(款)计划生育机构(项): 反映卫生健康部门所属计划生育机构的支出。

(五十)、卫生健康支出(类)计划生育事务(款)其他计划生育事务支出(项): 反映除上述项目以外其他用于计划生育管理事务方面的支出。

(五十一)、卫生健康支出(类)行政事业单位医疗(款) 行政单位医疗(项):反映财政部门安排的行政单位(包括实行公务员管理的事业单位,下同)基本医疗保险缴费经费,未参加 医疗保险的行政单位的公费医疗经费,按国家规定享受离休人员、红军老战士待遇人员的医疗经费。

(五十二)、卫生健康支出(类)行政事业单位医疗(款) 事业单位医疗(项):反映财政部门安排的事业单位基本医疗保 险缴费经费,未参加医疗保险的事业单位的公费医疗经费,按国 家规定享受离休人员待遇的医疗经费。

(五十三)、卫生健康支出(类)行政事业单位医疗(款)公务员医疗补助(项):反映财政部门安排的公务员医疗补助经费。

(五十四)、卫生健康支出(类)行政事业单位医疗(款) 其他行政事业单位医疗支出(项): 反映除上述项目以外的其他 用于行政事业单位医疗方面的支出。

(五十五)、卫生健康支出(类)老龄卫生健康事务(款) 老龄卫生健康事务(项): 反映老龄卫生健康事务方面的支出。

(五十六)、卫生健康支出(类)其他卫生健康支出(款) 其他卫生健康支出(项):反映除上述项目以外其他用于卫生健 康方面的支出。

(五十七)、农林水支出(类)农业农村(款)事业运行 (项):反映用于农业事业单位基本支出,事业单位设施、系统 运行与资产维护等方面的支出。

(五十八)、住房保障支出(类)住房改革支出(款)住房公积金(项):反映行政事业单位按人力资源和社会保障部、财政部规定的基本工资和津贴补贴以及规定比例为职工缴纳的住房公积金。

(五十九)、其他支出(类)其他支出(款)其他支出 (项): 反映除上述项目以外其他不能划分到具体功能科目中的 支出项目。

三、结余类科目

- (一)、使用非财政拨款结余和专用结余:指事业单位按照 预算管理要求使用非财政拨款结余弥补收支差额的金额,以及使 用专用结余安排支出的金额。
- (二)、年初结转和结余:指单位以前年度尚未完成、结转 到本年仍按原规定用途继续使用的资金,或项目已完成等产生的 结余资金。

- (三)、结余分配:指事业单位按照会计制度规定缴纳的所得税、提取的专用结余以及转入非财政拨款结余的金额等。
- (四)、年末结转和结余:指单位按有关规定结转到下年或 以后年度继续使用的资金,或项目已完成等产生的结余资金。

四、"三公"经费:纳入同级财政预决算管理"三公"经费,指单位使用财政拨款安排的因公出国(境)费、公务用车购置及运行费和公务接待费。其中,因公出国(境)费反映单位公务出国(境)的国际旅费、国外城市间交通费、住宿费、伙食费、培训费、公杂费等支出;公务用车购置及运行费反映单位公务用车车辆购置支出(含车辆购置税)及租用费、燃料费、维修费、过路过桥费、保险费、安全奖励费用等支出;公务接待费反映单位按规定开支的各类公务接待(含外宾接待)支出。

五、机关运行经费:为保障行政单位(含参照公务员法管理的事业单位)运行用于购买货物和服务的各项资金,包括办公及印刷费、邮电费、差旅费、会议费、福利费、日常维修费、专用材料及一般设备购置费、办公用房水电费、办公用房取暖费、办公用房物业管理费、公务用车运行维护费以及其他费用。

第五部分 附 件

				项目	支出绩效	自评情况表							
					8/1/2								
	项目名称					药具管理费							
	主管部门		南阳市卫健体委		3	实施单位		南阳市计划生育药具	管理站				
			年	初预算数	全年预算数	全年执行数	分值	执行率		得分			
	项目资金	年度资金总	总额:	5	5	5	10	100.00%		10			
	(万元)			5	5	5	-	100.00%		_			
		财政专户管理		0	0	0	-	0.00%		_			
		单位资金	È	0	0	0	- 0.41: ()	0.00%		-			
			A HETT W. M.		1	青况说明	分值 (20)	得分	存在	问题和改进措施			
ì	资金管理情	. 70	安排科学性 拨付合规性			科学 合规	5 5	5 5		无			
,	八立日垤旧	<i>ν</i> ι	使用规范性			规范	5	5					
			预算绩效管理情况		j j		5	5					
		 预期						 况	1				
年度总			 章理										
体目标													
						 f标							
-4	及指标	二级指标	三级指标	年度指标	注值	实际值完成值	分值	得分	偏差度	偏差原因分析及 改进措施			
成2	 上指标	经济成本指标	单位成本	≦5万页	Ē.	5万元%	10	10	0.00				
		数量指标	单位数量	1个		1个	10	10	0.00				
产L	出指标	质量指标	合格数量	1个		1个	10	10	0.00				
		时效指标		完成		100.00%	10	10	0.00				
		经济效益指标		实现		100.00%	10	10	0.00				
效記		社会效益指标		稳步促进	进	100.00%	10	10	0.00				
		生态效益指标		环保		100.00%	10	10	0.00				
满意	度指标	服务对象满意度指标		满意		100.00%	10	10	0.00				
			总分					99					

本单位没有项目支出,因此未做项目绩效自评,项目绩效自评表为空表。

(2022年度)

填表人及联系方式: 陈林 63328153

项	目名称				—————— 新冠疫情医护工·	—————— 作者工作补助				
主管部	部门及代码		504.			实施单位	南阳	医学高等	专科学	校第一附属医院
				年初预算数	全年预算数 (A)	全年执行数 (B)	分值	执行 (B/Ax1		得分
功	目资金	年度资金总额		297.41	297.41	297.41	10	100.0	0%	10.0
	万元)	其中:政府	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	297.41	297.41	297.41	_			_
		财政专户	'管理资金				_			_
		单位					_			_
					情况说明		分值(20)	得分	存在	E问题和改进措施
		安排和	斗学性		科学安排		5	5		
资金	管理情况	拨付台	分规性		合规拨付		5	5		
		使用規			规范使用		5	5		
		预算绩效	管理情况		绩效完成情况良好		5	5		
			预期目标				全:	年实际完成		
年度总 体目标	1、提高医疗度收支平衡和		- 2、按照规定时	 	3、存续期内实现年		完成预期		目标	
	一级指标	二级指标	三级:	 指标	年度指标值	实际完成值	分值	得分	偏差原	
			指标1:项目资	金到位数	=297.41万元	297.41万元	3	3		
		经济成本指标	指标2:							
			指标1: 住职职」	_人均工负增长	≥3百分比	≥3百分比	3	3		
	成本指标	社会成本指标	指标2:							
		生态环境成本	指标1: 医疗废 指标2:	物处置费	≤1百分比	≤1百分比	4	4		
		指标								
		w = 1/ i=	指标1:新冠患	者出院率	=100百分比	100%	10	10		
绩		数量指标	指标2: 							
效		Z = 12.1-	指标1:新冠患	者治愈率	=100百分比	100%	10	10		
指 标	产出指标 	质量指标	指标2:							
孙			指标1:项目接	时完成	按期完成	按期完成	10	10		
		时效指标 一	指标2:							
			指标1: 收支平	衡	实现收支平衡	收支平衡	8	8		
		经济效益指标 	指标2: 							
			指标1: 促进医	疗事业发展	促进	促进	8	8		
	效益指标	社会效益指标	指标2: 							
			指标1: 固体废	弃物	符合污染分类防	符合	9	9		
		生态效益指标	指标2: 							
		服务对象满意	指标1:公众满	意度	大于等于95%	100%	5	5		
	满意度指标	度指标	指标2: 						-	
		l	 总分		l		100			

注:1.资金管理情况的考核,对违反预算管理规定行为的,原则上每发现1例扣1分,扣完为止。

^{2.}绩效自评采取打分评价的形式,满分为100分,项目单位自评原则上统一按以下方式设置: 预算执行率10分、资金管理情况20分、成本指标10分、产出指标30分、效益指标25分、满意度指标5分; 对于不需设置成本指标的项目,其产出指标调增10分; 对于不需设置满意度指标的项目,其效益指标调增5分。二三级指标的分值权重由各单位根据项目实际情况和指标重要程度合理设置。

^{3.} 偏差原因分析及改进措施: 说明偏离目标、不能完成目标的原因及改进措施。

^{4.} 定性指标完成情况分为好、较好、一般、较差四档,在相应档次分别按照100%-90%(含)、90%-80%(含)、80%-60%(含)、60%-0%合理确定分值。定量指标完成指标值的,记该指标所赋全部分值,未完成的,按照完成值与指标值的比例计分。

(2023年度)

填表人及联系方式: 陈林 63328153

项	目名称				 住院医师规范 [·]			* 刀式 . ド			
主管部	部门及代码		504	 卫生局		实施单位	南阳		专科学	校第一附属医院	
				年初预算数	全年预算数 (A)	全年执行数 (B)	分值	执行 (B/Ax1		得分	
Ti Ti	目资金	年度资金总额		430	430	430	10	100.0	0%	10.0	
	万元)	其中:政府	 守预算资金	430	430	430	_			_	
		财政专户	·管理资金				_			_	
		单位					_			_	
					情况说明		分值(20)	得分	存在	E问题和改进措施	
		安排和	斗学性 		科学安排		5	5			
资金	管理情况	拨付台	 分规性		合规拨付		5	5			
		使用規			规范使用		5	5			
		预算绩效	 管理情况		绩效完成情况良好		5	5			
		•	预期目标			全年实际完成情况					
年度总 体目标	1、提高医疗度收支平衡和		2、按照规定时	才间完成采购 3	3、存续期内实现年		完成预期目		目标		
	一级指标	二级指标	三级	指标	年度指标值	实际完成值	分值	得分	偏差原	夏 因分析及改进措施	
			指标1:项目资	金到位数	=430万元	430万元	3	3			
		经济成本指标	指标2:								
			指标1: 规培人员		=100百分比	=100百分比	3	3			
	成本指标	社会成本指标	指标2:								
			 指标1: 医疗女	分 男件 5 生							
		生态环境成本	玄	工事日及工	≤1百分比	≤1百分比	4	4			
		指标	指标2: 								
			指标1: 收治患	者增长率	≥5百分比	≥5百分比	10	10			
∠ ≠		数量指标	指标2:	1							
绩 效			指标1: 规培人	员毕业率	≥90百分比	≥90百分比	10	10			
指	产出指标	质量指标	指标2:								
标			指标1: 项目接	 T时完成	按期完成		10	10			
		时效指标	指标2:	1							
			 指标1: 收支平		 实现收支平衡		8	8			
		经济效益指标	指标2:			,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,					
			 指标1: 促进医	疗事业发展	促进		8	8			
	效益指标	社会效益指标		77 F II / K	J.C.A.E.	, ACAC	Ů				
			 指标1: 医疗废	物外署安全	符合污染分类防	符合	9	9	-		
		生态效益指标	指标2:	,双足且久主	コロル本の大切	ויו 🗖	,	,			
			 指标1: 职工满		大于等于95%	1000/	5	Е			
	满意度指标	服务对象满意	指标1: 职工海指标2:	尼皮	八丁寺丁95%	100%	3	5			
		度指标									
			总分				100				

注:1.资金管理情况的考核,对违反预算管理规定行为的,原则上每发现1例扣1分,扣完为止。

^{2.}绩效自评采取打分评价的形式,满分为100分,项目单位自评原则上统一按以下方式设置: 预算执行率10分、资金管理情况20分、成本指标10分、产出指标30分、效益指标25分、满意度指标5分; 对于不需设置成本指标的项目,其产出指标调增10分; 对于不需设置满意度指标的项目,其效益指标调增5分。二三级指标的分值权重由各单位根据项目实际情况和指标重要程度合理设置。

^{3.} 偏差原因分析及改进措施: 说明偏离目标、不能完成目标的原因及改进措施。

^{4.} 定性指标完成情况分为好、较好、一般、较差四档,在相应档次分别按照100%-90%(含)、90%-80%(含)、80%-60%(含)、60%-0%合理确定分值。定量指标完成指标值的,记该指标所赋全部分值,未完成的,按照完成值与指标值的比例计分。

						项目支出	绩效自评情况表	<u> </u>	,		,
					,		2023年度				
	项目名称						卫生专业技术职称	考试2023			
	主管部门		卫生局		tele VII	9	上 施单位		南阳市卫生	职工学校	75.7
		左床	次人丛宏	年初预		全年预算数	全年执行数	分值	执行率		得分
	项目资金		资金总额: 政拨款	50 50		50 50	30. 62 30. 62	10	61. 24 % 61. 24 %		6. 12
	(万元)		以 <u>饭</u> 級 户管理资金	0		0	0		0.00%		
		単	位资金	0		0	0	_	0.00%		_
		·	,—,	'		/ <u>-</u>	青况说明	分值(20)	得分		存在问题和改进措施
			安排科学	丝性			管理办法规定的范围和标准		5		
5	资金管理情	况	拨付合规	性			定支付资金,未出现违规拨· ************************************		5		
			使用规范 预算绩效管			算的科目和项目扩展和预算执行进	丸行,未出现截留、挤占、 度实行"双监控",预算单	5	5		
		7Æ-		连 目 儿	2013	E	及头们 双血红 ,顶异牛				
			期目标				V mind	实际完成 项目预期,完成2023年	情况 E技术职称考试任务。		
年度总 体目标											
							绩效指标				
一组	及指标	二级指标	三组	及指标	年度指标	值	实际值完成值	分值	得分	偏差度	偏差原因分析及改进措施
		数量指标	护士科	次考试	人0088<		8800人	20	20	0.00	
产出	出指标	质量指标	考生	参考率	>95%		95%	10	10	0.00	
		时效指标	考生	及时率	>98%		95%	10	9. 69	-3. 06	加大宣传,确保考生应考尽考
2.1. 2.	4 H/ I =	17 冷 孙 夬 比上	4E 71 41 A	· 매성 · 사고	\0.5°		00%	05	95	0.00	
火 紅 紅	益指标	经济效益指标	提升任名	除务水平	>95%		98%	25	25	0.00	
满意	度指标	服务对象满意度指	标 服务考	生满意度	>95%		95%	5	5	0.00	
				总分				100	95. 81		

			项	目支出组	责效自评情况表				
蛋日 5.1					2023年	사 사 >			
项目名和 主管部门		卫生局			阳市卫生系统在职人员继 拖单位	· 续教育培训2023	南阳市卫生	职工学校	
	,		算数全年	三预算数	全年执行数	分值	执行率	- 加工于仅	得分
项目资金	年度资金			1.6	1.6	10	100.0 %		10.00
(万元)		款 1.0		1.6	1.6		100.0 %		
(,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	财政专户管 单位资			0	0		0.00%		=
		金 0			兄说明	分值(20)	得分		存在问题和改进措施
		安排科学性	算管理制	度以及资金管	建办法规定的范围和标 准	5	5		11 正内及作跃近沿池
资金管理性	青况	拨付合规性	中支付制	リ度有关规定す	支付资金,未出现违规拨	5	5		
	43	使用规范性			行,未出现截留、挤占、	5	5		
		算绩效管理情况	- 現程度和	<u> </u>	实行"双监控",预算单	5	5		
	预期目标 完成卫生系统人员组					实际完成 按照预期目标,顺利			
E度总 体目标									
					绩效指标				
一级指标	二级指标	三级指标	年度指标值	5	实际值完成值	分值	得分	偏差度	偏差原因分析及改进措施
	数量指标	培训场次	>2次		2次	20	20	0.00	
产出指标	质量指标	培训人次	>180人		200人	10	10	0.00	
	时效指标	考试完成及时率	>100%		100%	10	10	0.00	
	经济效益指标	培训工作对社会产 生的影响	>100%		100%	10	10	0.00	
效益指标	社会效益指标	健全培训的管理制 度	>100%		100%	10	10	0.00	
	生态效益指标	>100%		100%	5	5	0.00		
满意度指标	服务对象满意度指标	参训人员满意	>100%		100%	5	5	0.00	
		总分				100	100		

					项目支出统	责效自评情况表				
						2023年度				
	项目名称					卫生人员继续教育均	培训费2023			
	主管部门		卫生局	T 15/5 WL	<u> </u>	施单位	// /:	南阳市卫生	职工学校	ZE A
		左连次人	年初到		全年预算数	全年执行数	分值	执行率		得分
	项目资金	年度资金 财政拨			0. 5	0. 5 0. 5	10	100. 0 % 100. 0 %		10.00
	(万元)		理资金 (0.5	0. 5		0.00%		
		単位资	金 (0	0		0.00%		
			. 312	,			分值 (20)	得分		存在问题和改进措施
			安排科学性	算管理	即度以及资金管	理办法规定的范围和标准	1 5	5		无
Ì	资金管理情	况	拨付合规性	中支	付制度有关规定	支付资金,未出现违规拨		5		无
			使用规范性		好项目绩效规划	,发挥财政资金特殊优势	5	5		无
			页算绩效管理情况		资金实时监控,	确保项目资金发挥更大效		5		无
		预期目	标				实际完成	情况		
F度总 本目标		对全市卫生人员进	行继续教育。			按照绩效目标要:	求, 合理开展实施, 不	与力提升了全市卫生人	员业务水-	Ψ.
									-	
li.	77 + N + T = .	/az +k.+-:	— /л +k 1=	左连抡左左			/\ /±	4F /\	位长床	位艺匠口八七刀小出世界
—- z	及指标	二级指标	三级指标	年度指标值		实际值完成值	分值	得分	偏差度	偏差原因分析及改进措施
<u>ب</u> -	LTST-	数量指标	培训场次	>2场		2场	20	20	0.00	
<i>)</i> — E	出指标	质量指标	培训天数	>5天		5天	20	20	0.00	
		经济效益指标	培训完成及时性	>95%		90%	15	14. 21	-5. 26	进一步做好培训工作,提高培 训水平
效益	益指标	生态效益指标	培训人员提升水平	>98%		95%	10	9. 69	-3. 06	进一步做好培训工作,提高均训水平
									0.00	
满意	度指标	服务对象满意度指标	培训人员满意度	>95%		95%	5	5	0.00	

					项目支出:	绩效自评情况表	<u> </u>			
-					 	2023年度	·	,		-
	项目名称		*			西医执业医师考试	经费2023			
	主管部门		卫生局			施单位		南阳市卫生	职工学校	
			年初到		全年 预算数	全年执行数	分值	执行率		得分
	项目资金	年度资金		8	38	26	10	68. 42 %		6.84
	(万元)	财政拨款 财政专户管理	訳 3	8	38	26 0	=	68. 42 % 0. 00%		<u>=</u> -
			生页 壶 ~	0	0	0		0.00%		
		平区贝3	SIZ.			 况说明	分值 (20)	得分		存在问题和改进措施
			安排科学性			科学	5	5		无
Š	资金管理情	况	拨付合规性			:拨付合规	5	5		无
			使用规范性		使	用规范	5	5		无
			算绩效管理情况		按照规定对耳	项目实施实时监控	5	5		无
		预期目标	示				实际完成	情况		
年度总 体目标		顺利完成2023年西医协	山业医师考试。			已按予	预定计划顺利完成202	3年西医执业医师考试		
						绩效指标				
一组	及指标	二级指标	三级指标	年度指标值		实际值完成值	分值	得分	偏差度	偏差原因分析及改进措施
		数量指标	考生考试及时性	>100%		100%	20	20	0.00	
产出	出指标	质量指标	考官人数200-300 人	>300人		320人	10	10	0.00	
		时效指标	事故发生次数	0		100% 10		10	0.00	
	经济效益指标 考场数					80次	10	10	0.00	
XX. in	效益指标 社会效益指标 考试完成及时性 X					100%	15	15	0.00	
满意	度指标	服务对象满意度指标	考生服务满意度	>98%		97%	5	4. 95	-1.02	做好服务,提升服务对象满意 度
			总分				100	96. 79		

					目支出组	责效自评情况表				
						2023年度		,		,
	项目名称					职业技能培训鉴定考	试经费2023			
	主管部门		卫生局			拖单位		南阳市卫生	职工学校	
			年初 年初		三 预算数	全年执行数	分值	执行率		得分
	项目资金	年度资金	总额: 0		0.5	0. 5	10	100.0 %		10.00
	(万元)	炒以饭	款 0		0.5	0.5	_	100.0 %		_
		财政专户管 单位资		0	0	0	=	0.00%		
			並	0			分值 (20)			存在问题和改进措施
			安排科学性			· 1 · 1 · 1 · 1 · 1 · 1 · 1 · 1 · 1 · 1	5	5		于任何感怕以近泪施 无
ì	资金管理情	7兄.	<u>拨</u> 付合规性		资金	发付合规	5	5		
-	×=====================================		使用规范性		资金值		5	5		
			(算绩效管理情况		对项目资	金实时监控	5	5		无
		预期目標	际				实际完成	情况		
		全市卫生系列职业技能鉴定	老试的组织与实施工	作。		已年初按计划师	利全市卫生系列职业	技能鉴定考试的组织与	 宝施工作	
F度总 本目标	7,4-			-11 0			117.16.77.70/14/12/1		A 10 - 11 - 1	•
本目标										
						须 效指怀				
4	级指标	二级指标	三级指标	年度指标值		实际值完成值	分值	得分	偏差度	偏差原因分析及改进措施
	200			1 27777	-	7177 EL 3 G/94 EL	77 111	1474	7747	W. Z.
		数量指标	参考人数	≥100人		105人	20	20	0.00	
		2002.1817	3 37 638							
	11.4645	氏 具 北 卡	考生组织严密度	>98%		99%	10	10	0.00	
र्जेट ।	当 1百0小	质量指标		/98%		99%	10	10	0.00	
产上										
产上										
产L		时效指标	考试完成及时性	>100%		100%	10	10	0.00	
产L		时效指标	考试完成及时性	>100%		100%	10	10	0.00	
产b			考试完成及时性	>100%		100%	10	10 15	0.00	
	益指标	时效指标 经济效益指标								
	益指标	经济效益指标	考试天数	1		100%	15	15	0.00	进一步做好服务,提高服务
	益指标									进一步做好服务,提高服务 生能力
效益		经济效益指标 生态效益指标	考试天数服务考生水平提升	1 >98%		100%	15	15	0.00	进一步做好服务,提高服务生能力
效益	益指标	经济效益指标	考试天数	1		100%	15	15	0.00	进一步做好服务,提高服务生能力
效益		经济效益指标 生态效益指标	考试天数服务考生水平提升	1 >98%		100%	15	15	0.00	进一步做好服务,提高服务生能力

(2023年度)

		Γ								
	目名称			医	医务人员临时性工作 		1			
主管部	部门及代码				,	实施单位		南阳	市眼科	斗医院
				年初预算数	全年预算数 (A)	全年执行数 (B)	分值	(B/Ax		得分
项	目资金	年度资金总额		1.68	1.68	0	10	0.09	%	
(万元)	其中:政府	 	1.68	1.68	0	_	0.09	%	_
		财政专户	'管理资金				_			_
		单位	资金				_			_
					情况说明		分值(20)	得分	存在	在问题和改进措施
		安排科	科学性 	本项目的预	〔算编制经过科学的 ————————————————————————————————————	论证	5	5		
资金	管理情况	拨付台	加性	资金拨付有	完整的审批程序和	手续	5	5		
		使用规	见范性	1	符合国家规定		5	5		
		预算绩效	管理情况	资金已全部	"纳入预算绩效管理	!系统	5	5		
			预期目	 标			全年	F实际完成	战情况	
年度总 体目标										
	一级指标	二级指标	Ξ	∃级指标	年度指标值	实际完成值	分值	得分	偏差原	原因分析及改进措
		经济成本指标	指标1:按照则规定执行 指标2:	政预算及相关政策	及时	100%	20	20		
	┃ ┃ 成本指标		指标1:							
	风平疳物	社会成本指标	指标2:							
			指标1:							
		生态环境成本 指标	指标2:							
		1817								
		 数量指标	指标1: 补助资 指标2:	金人数	及时	100%	20	20		
		数型归 师	1840/2:							
绩 效 指	产出指标	质量指标	指标1:							
标			指标2:							
			 指标1: 所需资	金及时到位	2023年12月31	100%	20	20		
		时效指标	指标2:							
			指标1:							
		经济效益指标	指标2:							
	效益指标	社会效益指标	指标2:	院为人民服务能力	提升服务	100%	20	20		
			 指标1:						-	
		 生态效益指标 	指标2:							
		服务对象满意	指标1: 医院及	患者满意度≥90%	98%	98%	20	20		
	满意度指标	服务对象病息 度指标	指标2:							
				 l分	I	L	100	100. 0		

注:1.资金管理情况的考核,对违反预算管理规定行为的,原则上每发现1例扣1分,扣完为止。

^{2.}绩效自评采取打分评价的形式,满分为100分,项目单位自评原则上统一按以下方式设置:预算执行率10分、资金管理情况20分、成本指标10分、 产出指标30分、效益指标25分、满意度指标5分;对于不需设置成本指标的项目,其产出指标调增10分;对于不需设置满意度指标的项目,其效益指标调增5分。二三级指标的分值权重由各单位根据项目实际情况和指标重要程度合理设置。
3. 偏差原因分析及改进措施:说明偏离目标、不能完成目标的原因及改进措施。
4. 定性指标完成情况分为好、较好、一般、较差四档,在相应档次分别按照100%-90%(含)、90%-80%(含)、80%-60%(含)、60%-0%合理确定分值。定量指标完成指标值的,记该指标所赋全部分值;未完成的,按照完成值与指标值的比例计分。

附件2:

项目自评汇总表

	7. D. Y. L.	TRAN	年初预算		全年执行	预算执	是否为	是否为 专项转	自评得		评价	等级		备注(如 有较大偏
序号	项目单位 	项目名称 	数(万元	数 (万元)	数(万元)	行率	追加预 算项目	移支付 项目	分	优	良	中	差	差请写明 原因)
1	南阳市爱国卫生运动委员会办公室	国家卫生城市管理专项经费	60.00	60.00	60.00	100.00%	否	否	97.92	*				
2	南阳市爱国卫生运动委员会办公室	除四害	18.00	18.00	18.00	100.00%	否	否	99.00	*				
3	南阳市爱国卫生运动委员会办公室	中心城区病媒生物防制托管服务	70.00	70.00	69.50	99.29%	否	否	98.86	*				
4	南阳市爱国卫生运动委员会办公室	创卫	33.30	33.30	33.30	100.00%	否	否	99.05	*				
汇总			181.3	181.3	180.8					4				

备注:1.年初预算数、全年预算数、全年执行数以万元为单位,并保留两位小数。

^{2.}最后一栏请汇总年初预算数、全年预算数、全年执行数金额以及优、良、中、差项目个数。

^{3.}预算执行率=全年执行数/全年预算数*100%,预算执行率需保留两位小数。

^{4.}评价结果实行百分制、四级分类,分别是:90(含)-100分为优、80(含)-90分为良、60(含)-80分为中、60分以下为差。

	,				项目	支出绿	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·					
		,				20)24年05月					
项目名	称					中,	心城区病媒生物防制托管	服务(2023年)				
主管部	门	卫/	生局			实过	施单位			南阳市爱国卫生运	动委员会	办公室
			年初预	算数	全年	预算数	全年执行数	分值	Ĺ	执行率		得分
		受金总额:	7()	7	70	69. 5	10		99. 29 %		9. 93
项目资金 (万元)		女 拨款	70)		70	69. 5	-		99. 29 %		-
	财政专	9管理资金	0			0	0	I		0.00%		-
	单个	拉资金	0			0	0			0.00%		-
						情况	兄说明	分值(20)	得分		存在问题和改进措施
		安排	科学性		严格按照 的范围和	预算管理制度 标准安排资金	度以及资金管理办法规定 金。	5		5		
	拨付合规性 资金管理情况					国库集中支付违规拨付资金	付制度有关规定支付资金 金等问题。	5		5		
贝亚百年	资金管理情况 使用规范性				严格按照下达预算的科目和项目执行,未出 现截留、挤占、挪用等问题。			5		5		
	预算绩效管理情况				建立预算实现程度 算单位对监控。	资金绩效运行和预算执行证 分量的使用和	行监控机制,对绩效目标 进度实行"双监控",预 和管理情况全程自行跟踪	5		4		
		5期目标						实际	完成情况			
年度总 体目标 体目标 位等纳 密度控制	国家卫生城镇标准》, 建城区范围内的公共环 入市场化运作。确保南 制水平达到C级,病媒生	通过政府采购境、城区内河 境、城区内河 阳市建成区 物密度控制力	7的招标专业标 「、无主管楼 【类、蜚蠊、虫 k平保持在国	病媒防制机 完、重点部 文虫和蝇类 家标准之内		完成中心	城区病媒生物密度监控等	相关支出,中心	城区病如	媒生物密度常年控制	刊在国家才	〈平标准C级以上。
					•	ž	绩效指标					
一级指标	二级指标	三组	级指标	年度指	旨标值	:	实际值完成值	分值		得分	偏差度	偏差原因分析及改进措施
成本指标	经济成本指标	消杀服务	务运作成本	≥707			69.5万元	10		9. 93	-0. 71	政府采购中标金额为69.5万元
	数量指标	消差	杀范围	建成区155 内的公	平方公里 共区域		100%	10		10	0.00	
	氏星北右	消杀后	蚊蝇密度	国家规定			100%	5		5	0.00	
产出指标	质量指标	投放鼠	药后鼠密度	国家规定	标准内		100%	5		5	0.00	
)次		12次	5		5	0.00	
	时效指标 投放鼠药频次				次		4次	5		5	0.00	
效益指标	效益指标 社会效益指标 中心城区病媒生物密 度常年控制在国家水 平标准C级以上				至标准内		100%	25		25	0.00	
满意度指标	服务对象满意度指	示 群众	满意率	≥9	0%		98. 5%	5		5	0.00	
	总及111							100		98. 86		

项目支出绩效自评情况表

2024年05月

项目名称				国家卫生城市管理专项经费	(2023)		
主管部门	I	生局	实	施单位	Ŕ	阿 阳市爱国卫生运动委	5员会办公室
		年初预算数	全年预算数	全年执行数	分值	执行率	得分
~T 17 V7 A	年度资金总额:	60	60	60	10	100.0 %	10.00
项目资金 (万元)	财政拨款	60	60	60	_	100.0 %	_
(/1/11)	财政专户管理资金	0	0	0	_	0.00%	=
	单位资金	0	0	0	-	0.00%	-
			情	况说明	分值 (20)	得分	存在问题和改进措施
	安排		严格按照预算管理制 的范围和标	度以及资金管理办法规定 F准安排资金。	5	5	
资金管理情况	拨付		严格按照国库集中支 ,未出现违规:	付制度有关规定支付资金 拨付资金等问题。	5	5	
	使月	月规范性	■ 截留、挤占	科目和项目执行,未出现 、挪用等问题。	5	5	
	预算绩	效管理情况	建工预算负金项效运 实现程度和预算执行; 算单位对资金的使用;	行监控机制, 对领效目标进度实行"双监控", 预和管理情况全程自行跟踪	5	4	
(-)- (-)	预期目标				实际完成情况		

年度总 体目标 生县标准》要求,做好国家卫生城市日常管理和复审工作,确保国家 卫生城市管理和复审工作顺利开展,圆满完成国家卫生城市复审任务

完成项目财政拨款执行率100%

绩效指标

一级指标	二级指标	三级指标	年度指标值	实际值完成值	分值	得分	偏差度	偏差原因分析及改进措施
成本指标	经济成本指标	在维持爱国卫生工作正常 发展的同时,节约运行成 本,支出合理	节约高效	100%	10	10	0.00	
		培训	数量合理	100%	2	2	0.00	
	数量指标	督查	数量合理	100%	2	2	0.00	
		会议	数量合理	100%	2	2	0.00	
		督查频率	督查频次合理	100%	4	4	0.00	
产出指标	质量指标	会议参会率	参会率合理	100%	4	4	0.00	
		培训出勤率	出勤率合理	100%	4	4	0.00	
		培训召开时效性	时效性强	100%	4	4	0.00	
	时效指标	督查时效性	时效性强	100%	4	4	0.00	
		会议召开时效性	时效性强	98%	4	3. 92	-2.00	
效益指标	社会效益指标	工作重视度	各县区、各成员单 位对创卫工作重视	96%	25	24	-4.00	极下别云以囚领守打性延期争行,今后将加强沟通,做好安 下别云达州各工作业观巾市恋 化管理重视程度不够。今后加 士工作力度 提高久且区重视
满意度指标	服务对象满意度指标	群众满意度	>90%	98. 5%	5	5	0.00	
		总分			100	97. 92		

				邛	員支出	36数自 2024年05	评情况表				
项目名	#br					2024年08	创卫(2023年)				
主管部			 卫生局			实施			南阳市爱国卫生运	动委员会	
	1 3		<u> </u>		全年予	页算数	全年执行数	分值	执行率	77.5.7.5	<u> </u>
	年度	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	33. 3			. 3	33. 3	10	100.0 %		10.00
项目资 (万元		女拨款	33.3		33	. 3	33. 3	_	100.0 %		_
()3)6.		7管理资金	0		0		0	_	0.00%		_
	单位	立 资金	0		(0	0	-	0.00%		_
						情况	说明	分值 (20)	得分		存在问题和改进措施
			安排科学性		严格按照予 规定的范围	页算管理制度 1111年安排	度以及资金管理办法 非资金。	5	5		
资金管理情况											
			使用规范性		未出现截倒	習、挤占、排]科目和项目执行, 那用等问题。	5	5		
			预算绩效管理情况		建工预昇第 目标实现和 控". 预复	员金领双运位 程度和预算的 1000000000000000000000000000000000000	厅监控机制,对须双 执行进度实行"双监 会的使用和管理情况	5	4. 5		
年度总		预期	目标					实际完			
体目标 按照《 导、松	《国家卫生城镇标准》 》查、培训等工作,码	和有关复审 a保顺利通过	日标 工作要求,做好中心城区巩卫 国家卫生城市复审。	工作的督			完成	d 创建国家卫生城市局	届满复审工作相关支出。		
						绩效指	标				
一级指标	二级指标		三级指标	年度	指标值	实	际值完成值	分值	得分	偏差度	偏差原因分析及改进措施
成本指标	经济成本指标	在开展爱 节约运	国卫生工作正常发展的同时, 行成本,支出标准符合规定	节约	节约高效		100%	10	10	0.00	
	数量指标		相关会议、培训次数	数量	女 量合理		100%	7. 5	7. 5	0.00	
产出指标	双里1日小		督导频次	数量			100%	7. 5	7. 5	0.00	
广山相外	质量指标		培训参与度	培训参	\$与度高		100%	7. 5	7. 5	0.00	
	灰里 須炒		会议贯彻度	积极贯彻	可会议精神		100%	7. 5	7. 5	0.00	
			培训内容掌握情况	培训内容	F掌握率高		100%	8	8	0.00	
效益指标	社会效益指标		会议贯彻落实	贯彻落实			100%	8	8	0.00	
	督查问题整改落实情况						95%	9	8. 55	-5. 00	卫生城市创建过程发现的问题 个别地方未能做到常态长效化 保持。
满意度指标	服务对象满意度指	示	群众满意率	≥	90%		98. 5%	5	5	0.00	128.11 v
			总分	•				100	99. 05		

				项目支出	绩效自评情况表 2024年05月	र्दे			
	称				<u> </u>	主)			
		 卫生局			施单位	1 /	南阳市爱国卫生运	动委员会	
	1 1	年初预			全年执行数	分值	执行率	, y Z X Z	<u> </u>
	年度资金			18	18	10	100.0 %		10.00
项目资金	金 财政投			18	18	_	100.0 %		-
(万元)	財政专户管			0	0	_	0.00%		=
	单位资			0	0	-	0. 00%		
		L				分值 (20)	得分		存在问题和改进措施
		安排科学性	严格按照预算管理制度以及资金管理办法规定 的范围和标准安排资金。			5	5		
W		拨付合规性	,	未出现违规拨付资	付制度有关规定支付资金 金等问题。	5	5		
资金管理性	情况	使用规范性		格按照下达预算的 留、挤占、挪用等	科目和项目执行,未出现 问题。	5	5		
		预算绩效管理情况	实 算	现程度和预算执行	行监控机制,对绩效目标 进度实行"双监控",预 和管理情况全程自行跟踪	5	4		
	 预期			· F ·			 :情况		
平日怀 县市区	国家卫生城镇标准》要对的病媒生物防制工作进行 生物密度控制水平保持在	「指导、督查、验收等」	成区和各	过会议、培训、宣 保国家卫生城市届 ————————————————————————————————————	传、督食等万式推动爱国 满复审工作圆满完成。实现 ————————————————————————————————————	卫生运动事业发展, 现项目预期,完成项	使甲心城区病媒生物密 目财政拨款执行率100% ———————————————————————————————————	度常年控 。	制在国家水平标准C级以上,
一级指标	二级指标	三级指标	年度指标				得分	偏差度	偏差原因分析及改进措施
成本指标	——级泪你 经济成本指标	二级指标 在开展病媒生物防制 工作的同时,节约运 行成本,各项支出标 准符合相关规定。	节约高		100%	分值 10	10	0.00	闹 左凉囚刀 们 汉 以 过 1
	W. E. Iv. I -	督导检查频次	数量合	理	100%	10 10		0.00	
·	数量指标	相关会议、培训次数	数量合	理	100%	5	5	0.00	
产出指标	氏 目 松 仁	培训参与度	培训参与	度高	100%	5	5	0.00	
	质量指标 	会议精神贯彻落实	认真落实会	议精神	100%	10	10	0.00	
沙	九人放长松仁	督查问题整改落实情 况	积极整	改	100%	10	10	0.00	
效益指标	社会效益指标	会议精神贯彻度、培 训参与度	重视此项	工作	100%	15	15	0.00	
满意度指标	服务对象满意度指标	群众满意率	≥90% 98.5%			5	5	0.00	

总分 100		
--------	--	--

(2023年度)

		r			23千皮 <i>)</i> 					
项	目名称			<u> </u>	医务人员临时性工作	≡补助资金 -	r			
主管部	部门及代码					实施单位			市眼科	上医院
				年初预算数	全年预算数 (A)	全年执行数 (B)	分值	执行 (B/Ax		得分
项	目资金	年度资金总额		1.68	1.68	0	10	0.09	%	
	万元)	其中:政府	 	1.68	1.68	0	_	0.09	%	-
		财政专户	管理资金				_			_
		单位	资金				_			_
					情况说明		分值(20)	得分	存在	E问题和改进措施
		安排科	斗学性	本项目的预	〔算编制经过科学的 ————————————————————————————————————	论证	5	5		
资金	管理情况	拨付台	 別性	资金拨付有	「完整的审批程序和	手续	5	5		
		使用規		4	符合国家规定		5	5		
		预算绩效	管理情况	资金已全部	郊入预算绩效管理	!系统	5	5		
			预期目				全年	- 実际完成	找情况	
年度总 体目标										
	一级指标	二级指标	Ξ	三级指标	年度指标值	实际完成值	分值	得分	偏差原	[因分析及改进措]
		经济成本指标	指标1: 按照则规定执行 指标2:	 	及时	100%	20	20		
	 成本指标	11 2 2 2 15 1-	指标1:							
	794 1 34 13	社会成本指标	指标2:							
		生态环境成本 指标	指标1: 指标2:							
		1817								
		数量指标	指标1:补助资 指标2:	全人数	及时	100%	20	20		
绩 效 指	产出指标	质量指标	指标1:							
标			指标2:							
			 指标1: 所需资	F全及时到位	2023年12月31	100%	20	20		
		时效指标	指标2:				_			
			指标1:							
		经济效益指标	指标2:							
	₩₩₩±		 指标1: 提升医	医院为人民服务能力	提升服务	100%	20	20		
	效益指标	社会效益指标	指标2:							
		生态效益指标	指标1: 指标2:							
	满意度指标	服务对象满意	指标1: 医院及 指标2:	速者满意度≥90%	98%	98%	20	20		
	加本皮田孙	度指标	······							
			Ė	总分			100	100.0		

注:1.资金管理情况的考核,对违反预算管理规定行为的,原则上每发现1例扣1分,扣完为止。

^{2.}绩效自评采取打分评价的形式,满分为100分,项目单位自评原则上统一按以下方式设置:预算执行率10分、资金管理情况20分、成本指标10分、 产出指标30分、效益指标25分、满意度指标5分;对于不需设置成本指标的项目,其产出指标调增10分;对于不需设置满意度指标的项目,其效益指标调增5分。二三级指标的分值权重由各单位根据项目实际情况和指标重要程度合理设置。
3. 偏差原因分析及改进措施:说明偏离目标、不能完成目标的原因及改进措施。
4. 定性指标完成情况分为好、较好、一般、较差四档,在相应档次分别按照100%-90%(含)、90%-80%(含)、80%-60%(含)、60%-0%合理确定分值。定量指标完成指标值的,记该指标所赋全部分值;未完成的,按照完成值与指标值的比例计分。

(2023年度)

填表人及联系方式: 马昕炜 13663772626

项目名	 名称									
主管部门	及代码			南	j阳市卫健体委	实施单位		南阳市中心医院		
			£	年初预算 数	全年预算数 (A)	全年执行数 (B)	分值	执行率 (B/AX100%)		
项目	冬 仝	年度资金 额		696.00	696. 00	696.00	10	100.0%		
(万方		其中: 预算资	谷全 【	889. 00	689. 00	689.00				
		财政 管理资					_			
		单位	资金	7. 00	7. 00	7. 00	_			
					情况说明		ガ恒 (20)	得分		
		项目资金	5	5						
资金管理	型情况	分补贴	5	5						
		理办法,结合 青况良好,运	5	5						
		5	5							
				预期	目目标	全	年实际完成情况			
年度总体目 标	2023年度中学合理安持立账户,但	排项目资	金,由	教学管理:	助,医 理办法 总体	部分补贴,补贴主要 院按照国家和河南省 ,并结合我院实际情 运行呈良性循环态势 示完成情况良好。				
	一级指标	二级指标		及指标	年度指标值	实际完成值	分值	得分		
	成本指标	经济成 本指标		≦师规范 中央财 赤准	3万元/人/年	3万元/人/ 年	10	10		
		数量指 标	化培训		≥90%	108. 93%	10	10		
绩			住院医 化培训		≥80%	89. 90%	10	10		
效 指 标	产出指标	质量指	住院医 医师首		≥全省住院医师平均通过率72% ,得满分;通过率<全省住院医师平均通过率72%,每少1%,扣 0.5分,扣完为止	56. 52%	10	2. 26		
		时效指 标	培训周	期	3年	3年	10	10		
		社会效益指标			大幅提高	大幅提高	25	25		
	满意度指 标	服务对象满意	参培学		≥80%	99%	5	5		
					5分 5分 5分 原则上每发现1例扣1分 扣		100	90. 26		

注: 1. 资金管理情况的考核,对违反预算管理规定行为的,原则上每发现1例扣1分,扣完为止。

^{2.} 绩效自评采取打分评价的形式,满分为100分,项目单位自评原则上统一按以下方式设置: 预算执行率10分、资金管理情况20分、成本指标10分、产出指标30分、效益指标25分、满意度指标5分; 对于不需设置成本指标的项目,其产出指标调增10分; 对于不需设置满意度指标的项目,其效益指标调增5分。二三级指标的分值权重由各单位根据项目实际情况和指标重要程度合理设置。

^{3.} 偏差原因分析及改进措施: 说明偏离目标、不能完成目标的原因及改进措施。

^{4.} 定性指标完成情况分为好、较好、一般、较差四档,在相应档次分别按照100%-90%(含)、90%-80%(含)、80%-60%(含)、60%-0%合理确定分值。定量指标完成指标值的,记该指标所赋全部分值;未完成的,按照完成值与指标值的比例

(2023年度)

填表人及联系方式: 马昕炜 13663772626

项	目名称			住院医师规范化培训项目 南阳市中心医院 实施单位 南阳市中心医院						
主管音	『门及代码		南阳市	卫健体委		实施单位		南阳	市中心)医院
				年初预算数	全年预算 数 (A)	全年执行数 (B)	分值	执行: (B/AX1		得分
琉	目资金	年度资金		228	228	228	10	100.	0%	10. 0
	万元)	其中:政府	预算资金	228	228	228				_
		财政专户	管理资金							_
		单位	资金							_
					情况说明		分值(20)	得分	存在	 主问题和改进措施
		安排科	 学性		量和医院实施安排项目资	示情况科学合	5	5		
资金	管理情况	拨付合	规性	项目资金按	时到位,资金	金执行单位并	5	5		
		使用规	 范性			医师规范化培	5	5		
		预算绩效管	 管理情况		<u>外法,结合</u> 良性循环态数 战情况良好,	我院实际情况 势,总体绩效	5	5		
			预期目标	日孙元月	X.1百7万. 艮 好,	<u> </u>	全年	三实际完成	上 比情况	
年度总 体目标	实际情况科设专人负责,	级财政转移支 学合理安排项 单独设立账, 顶资金进行审论	目资金,由 户,做到专	教学管理部门 款专用,审计	和财务部门 部门定期对	态势, 按照国		省要求,	结合我	到位,呈良性循环 战院实际情况逐月执 昆良好。
	一级指标	二级指标	三组	及指标	年度指标 值	实际完成值	分值	得分	偏差	原因分析及改进措 施
	成本指标	经济成本指 标		规范化培训 女补助标准	3万元/人 /年	3万元/人/ 年	10	10		
		数量指标	1	观范化培训招 完成率	≥90%	108. 93%	5	5		
				观范化培训结 式通过率	≥80%	89. 90%	10	10		
绩效指标	产出指标	质量指标		丸业医师首考 过率	通全医通72%,分率住平率得到1%,1%,1%,1%,1%,1%,1%,2%,1%,为率住平率每加,为为1%,1%,1%,1%,1%,1%,1%,1%,1%,1%,1%,1%,1%,1	56. 52%	10	2. 26	加强 提升 强教	学习主动性不强。 师资培训,进一步 师资教学能力,加 学管理,增强住培 医师学习意识。
		时效指标	培认	川周期	3年	3年	5	5		
		社会效益指标	参培住院图	医师业务水平	大幅提高	大幅提高	25	25		
	满意度指标	服务对象满 意度指标	参培学	员满意度	≥80%	85%	3	3		
	总分									

注: 1. 资金管理情况的考核,对违反预算管理规定行为的,原则上每发现1例扣1分,扣完为止。
2. 绩效自评采取打分评价的形式,满分为100分,项目单位自评原则上统一按以下方式设置: 预算执行率10分、资金管理情况20分、成本指标10分、产出指标30分、效益指标25分、满意度指标5分; 对于不需设置成本指标的项目,其产出指标调增10分; 对于不需设置满意度指标的项目,其效选指标调增5分。二三级指标6分值集由各单位根据项目实际情况和指标重要程度合理设置。

^{3.} 偏差原因分析及改进措施:说明偏离目标、不能完成目标的原因及改进措施。 3. 偏差原因分析及改进措施:说明偏离目标、不能完成目标的原因及改进措施。 4. 定性指标完成情况分为好、较好、一般、较差四档,在相应档次分别按照100%-90%(含)、90%-80%(含)、80%-60%(含)、60%-0%合理确定分值。定量指标完成指标值的,记该指标所赋全部分值;未完成的,按照完成值与指标值的比例计分。

(2023年度)

填表人及联系方式:梁燕 15139091516

 项	目名称			收财息	曷拨省级相关人员	员临时性工作补	·助资金			
主管部	部门及代码		南阳市卫	 L健体委		实施单位		南阳	市中心	·····································
				年初预算数	全年预算数 (A)	全年执行数 (B)	分值	执行 (B/AX		得分
「「」	目资金	年度资金总额		236	236	236	10	100.0)%	10.0
l	万元)	其中:政府	· · · · · · · · · · · · · ·				_			_
		财政专户	管理资金				_			_
		单位			_			_		
				分值(20)	得分	存在	生问题和改进措施			
		安排和	务人员临时性 ■。	5						
资金	管理情况	拨付台	动性	根据相关文	件要求及有关规划	定据实结算。	5	5		
		使用规	见范性		件要求,专款专﹐ 、员待遇及时兑现		5	5		
		预算绩效	管理情况	严格	A执行预算绩效 管	理。	5	5		
			预期目标	•			全年	F实际完成	战情况	
年度总 体目标	年3月31日期	部门下达的补助 间按规定发放医 据实结算,将拨	务人员临时性	工作补贴。根	据相关文件要求					於付资金及时落实到)待遇及时兑现。
	一级指标	二级指标	三级	指标	年度指标值	实际完成值	分值	得分	偏差原	原因分析及改进措施
		数量指标	指标1:补贴发	放人数	580	580人	15	15		
/主		质量指标	指标1:资金发	放足额率	100%	100%	15	15	SIE 12	
	产出指标	时效指标	指标1:补助剂 及时性	卜贴资金支出	及时	及时	10	7	金额及有所影	人员多,为保证发放 及人员准确,及时性 影响。今后应更加注 助补贴资金支出及时 性。
	效益指标	社会效益指标	指标1: 提高群		提高	提高	10	10		
			指标2: 促进和		促进	促进	15	15		
	满意度指标	服务对象满意	指标1: 受益群	≥90%	5	5				
			总分				100	97.0		

注:1.资金管理情况的考核,对违反预算管理规定行为的,原则上每发现1例扣1分,扣完为止。

^{2.}绩效自评采取打分评价的形式,满分为100分,项目单位自评原则上统一按以下方式设置:预算执行率10分、资金管理情况20分、成本指标10分、产出指标30分、效益指标25分、满意度指标5分;对于不需设置成本指标的项目,其产出指标调增10分;对于不需设置满意度指标的项目,其效益指标调增5分。二三级指标的分值权重由各单位根据项目实际情况和指标重要程度合理设置。

^{3.} 偏差原因分析及改进措施: 说明偏离目标、不能完成目标的原因及改进措施。

^{4.} 定性指标完成情况分为好、较好、一般、较差四档,在相应档次分别按照100%-90%(含)、90%-80%(含)、80%-60%(含)、60%-0%合理确定分值。定量指标完成指标值的,记该指标所赋全部分值;未完成的,按照完成值与指标值的比例计分。

(2023年度)

填表人及联系方式:

								県表人及□ ────	大ポ刀	±(.		
项	目名称			į	南阳市大型集中	P隔离点建设项	<u> </u>					
主管部	部门及代码		南阳市卫生健康	捷体育委员会		实施单位			市中心	医院		
				年初预算数	全年预算数 (A)	全年执行数 (B)	分值	执行 ³ (B/Ax		得分		
顶	目资金	年度资金总额		5000	5000	4829	10	96.09	%	9.0		
	万元)	其中:政府	于预算资金	5000	5000	4829	_	96.09	%	_		
		财政专户	管理资金				_			_		
		单位					_			_		
					情况说明		分值(20)	得分	存在	王问题和改进措施 		
		安排科	学性	按照6	合同签订金额进	行拨付	5		无			
资金	管理情况	拨付台	规性	竣工结算经	市财局审核及市	市审计局审计	5	5		无		
		使用规	见范性	中央	央预算资金专款	(专用	5	5		无		
		预算绩效	管理情况	资金	管理全覆盖和剂	^亚 要求	5	5		无		
年度总			预期目标			全年实际完成情况						
体目标	项目已竣工	投用,计划将项 3	目争取到位中 <i>5</i> 至各参建单位。	央预算内资金5	5000万元拨付	已按合同约	定、按比·	例拨付至往	各参建	单位4829万元。		
	一级指标	二级指标	三级	指标	年度指标值	实际完成值	分值	得分	偏差原	京因分析及改进措施		
		经济成本指标	指标1:参建单	位工程款项	100%	96%	4	3	按合	同约定和比例拨付		
	成本指标	社会成本指标	指标1: 为全市 得胜利做出了		100%	100%	2	2		无		
		生态环境成本	指标1:环保,	扬尘治理	100%	100%	2	2		无		
		指标	指标2: 水土係	? 持	100%	100%	2 2			无		
,_		数量指标	指标1:项目已	L建成投用	100%	100%	10	10	10 无			
绩 效	 产出指标	质量指标	指标1:项目已	L建成投用	100%	100%	10	10		无		
指标		 时效指标	指标1:资金拨付时效		指标1:资金拨付时效		100%	90%	5	4	按合	同约定和比例拨付
		- 17XJE P	指标2: 工程建设进度		100%	100%	5	5		无		
		社会效益指标	指标1: 带动组	经济效益	100%	90%	10	9				
			指标2: 提高该	核地区GDP	100%	100%	5	5		无		
	生态效益指标 指标1: 3			指标1:环保,扬尘治理		100%	10	10		无		
	 满意度指标	服务对象满意	指标1:对该工 满意度调查	工程承建单位	100%	100%	3	3	无			
	内心及印物	度指标	指标2:项目建幸福指数	建设周边居民	100%	90%	2	1				
			总分		100	95. 0						

注:1.资金管理情况的考核,对违反预算管理规定行为的,原则上每发现1例扣1分,扣完为止。

^{2.} 绩效自评采取打分评价的形式,满分为100分,项目单位自评原则上统一按以下方式设置:预算执行率10分、资金管理情况20分、成本 指标10分、产出指标30分、效益指标25分、满意度指标5分;对于不需设置成本指标的项目,其产出指标调增10分;对于不需设置满意度指 标的项目,其效益指标调增5分。二三级指标的分值权重由各单位根据项目实际情况和指标重要程度合理设置。

^{3.} 偏差原因分析及改进措施:说明偏离目标、不能完成目标的原因及改进措施。 4. 定性指标完成情况分为好、较好、一般、较差四档,在相应档次分别按照100%-90%(含)、90%-80%(含)、80%-60%(含)、60%-0%合理确定分值。定量指标完成指标值的,记该指标所赋全部分值;未完成的,按照完成值与指标值的比例计分。

(2023年度)

填表人及联系方式: 袁晓勇13333616668

项目	 名称				2023年重	 大传染病防	控经费艾滋病	医疗救治项目资	 ¹ 金			
王官部	门及代					实施单位			 阳市中心医院			
<u></u>	<u> </u>			年 初 预	全年预算 数 (A)	全年执行 数 (B)	分值	执彳 (B/Ax		得分		
项目	资金	年度资金总额		110	110	60	10	54.	0%	5.4		
(万	元)	其中:政	府预算资金				_			_		
		财政专员	^当 管理资金				_			_		
		单位	立资金				_			_		
					情况说	明	分值(20)	得分	存在问	题和改进措施		
		安排	科学性		安排科学	 学	5	5				
资金管	理情况	拨付	合规性		拨付合规	 规	5	5				
		使用	规范性		使用规范	范	5	5				
		预算绩效	忙理情况		专人专管	专用	用 5 5					
			预期目标					全年实际	完成情况			
年度总 体目标		年度	度总体目标100%				项	目正在进行中,	2024年底前完成	Ž		
	一级指	二级指标	三级指标	三级指标 年度指标 值		实际完成 值	分值	得分	偏差原因	分析及改进措施		
	成本指标	经济成本指 标	指标1:艾滋病區 疗救治费用	指标1:艾滋病医疗救治费用		60万元	10	5.4		进行中,积极推进项目)24年底前完成。		
			指标1: 重症救治 设备呼吸机台		2							
	i		攻奋吁吸机日		2	0	10	0		2-7-T-12-013-11-11-10-0		
绩 效	产出指标	数量指标	饭备呼吸机台 指标2:举办学 交流会	术	2	60%	10 10	6		Z-T-T-EVBIJJUWO		
		数量指标	指标2: 举办学	能						Z-T-T-EV-BIJ JUNGO		
效 指			指标2: 举办学之 交流会 指标3: 实验室自 力建设提升设备 台 指标1: 艾滋病证 断治疗更加规范	能力。	2	60%	10	6		Z-T-T-EV-BIJJLIWO		
效 指			指标2: 举办学之 交流会 指标3: 实验室的 力建设提升设备 台 指标1: 艾滋病计	能和。	1	60%	10	6		Z-T-T-EV-BIJJUWO		
效 指		社会效益指	指标2: 举办学之 交流会 指标3: 实验室的 力建设提升设备 台 指标1: 艾滋病的 断治疗更加规范 指标2: 艾滋病的 验室监测能力提 指标3: 艾滋病的	能 1	2 1 提高	60%	10	6 10 10		Z-T-T-EV-BIJ J LIWO		
效 指		社会效益指 标	指标2:举办学之 交流会 指标3:实验室自 力建设提升设备 台 指标1:艾滋病证 断治疗更加规范 指标2:艾滋病或验室监测能力提	能和。與升宣众	2 1 提高	60%	10 10 10	6 10 10 10		Z-T-T-EV-BIJJUWO		
效 指	标	社会效益指标	指标2: 举办学之 交流会 指标3: 实验室自 力建设提升设备 台 指标1: 艾滋病证 断治疗更加规范 指标2: 艾滋病证 验室监测能力提 指标3: 艾滋病证 教能力提升,群 指标1: 患者、[能和。與升宣众	2 1 提高 提高	90%	10 10 10 10	6 10 10 10 10		Z-T-T-EV-BIJJL/WO		

注:1.资金管理情况的考核,对违反预算管理规定行为的,原则上每发现1例扣1分,扣完为止。

^{2.}绩效自评采取打分评价的形式,满分为100分,项目单位自评原则上统一按以下方式设置: 预算执行率10分、资金管理情况20分、成本指 标10分、产出指标30分、效益指标25分、满意度指标5分;对于不需设置成本指标的项目,其产出指标调增10分;对于不需设置满意度指标的 项目,其效益指标调增5分。二三级指标的分值权重由各单位根据项目实际情况和指标重要程度合理设置。

^{3.} 偏差原因分析及改进措施:说明偏离目标、不能完成目标的原因及改进措施。 4. 定性指标完成情况分为好、较好、一般、较差四档,在相应档次分别按照100%-90%(含)、90%-80%(含)、80%-60%(含)、60%-0% 合理确定分值。定量指标完成指标值的,记该指标所赋全部分值;未完成的,按照完成值与指标值的比例计分。

								支出纟	责效自评情况表						
				-					2023年度						
	项目名称								职业病诊断鉴定	服务费					
	主管部门			卫生局					奄単位			中华	医学会河南	省南阳市	分会
					年初預			预算数	全年执行数		分值		执行率		得分
	项目资金	_	年度资金。		0.			. 6	0		10		0.0 %		0. 00
	(万元)	-	财政拨款 财政专户管理	第	0.			. 6	0				0.0%		
			M 以 支 尸 官 z 单位 资 s			0		0	0				0.00%		
			平世 贝 3	tz.	- 0				兄说明	4	値(20)		得分		存在问题和改进措施
		F		安排科学性	-			无收费	,无业务	1 7	5		5		11 12 19 16 19 10 20 11 11 11 11 11 11 11 11 11 11 11 11 11
ş	各金管理情	况.		拨付合规性					,无业务		5		5		
				使用规范性	Ė			无收费	,无业务		5		5		
			预	算绩效管理性	情况		无收费, 无业务 5 5								
			预期目标	ķ				实际完成情况							
该项目属于法定项目,由鉴定人提出申请,学会利用专家优势进 本年度无收费,无业务活动。															
年度息 / 行收京 / 次粉不可掺 - 預计2023年2個 / 按理录入平从正从开进行															
体目标		, (呆证"取之于民	用之于民'.											
									绩效指标						
一套	及指标	=	级指标	三级指	标	年度指	年度指标值		实际值完成值	分	直	7	身分	偏差度	偏差原因分析及改进措施
成才	 上指标	经济	成本指标	每例鉴定	:成本	≤3000	≤3000元/例		0元/例	10)		0	0.00	
								5767 71							
		数	量指标	受理鉴定	三次数	≤2	2例		0例	5			5	0.00	
产出	出指标	质	量指标	鉴定结果:	合格率	≥9	95%		100%	15	;		15	0.00	
, ,		~~		332727117141	,,,						:				
		Bt	效指标	按时完成	成家	≥9	95%		100%	10)		10	0.00	
									230/0	1				0.00	
效常	效益指标 社会效益指标 鉴定认可度						95%		100%	25	i		25	0.00	
774.11	/ж.ш.нгр. ш.д.ж.ш.нгр. ш.д.с.ч.г.д.														
满意	满意度指标 服务对象满意度指标 服务对象满意度 ≥95						95%		95%	5			5	0.00	
					M 44					10	n		90		
	总分 100 80														

	项目支出绩效自评情况表 2023年度															
	项目名称								预防接种异常反应鉴定	定服务费202	:3					
	主管部门			卫生局	年初预	5 407 407	△左:	(英) (大) (大) (大) (大) (大) (大) (大) (大) (大) (大			八店		可南省南阳市	分会 得分		
ŀ		}	年度资金点	4 %5	平初刊 1.			□	至平执行奴 ()		分值 10	执行 ³		0.00		
	项目资金		サ皮質並ん 財政拨続		1.1			. 9	0		-	0.0 9		0.00		
	(万元)		财政级。 财政专户管理	田安全	0			0	0			0.00				
		ŀ	単位资金	主贝亚 -	0			0	0	_		0.009		_		
			T-12.43	1/.					兄说明	4	(20)	得分		存在问题和改进措施		
		ŀ		安排科学性	ŧ		编制和资金管理办法的要求,科学合理安排项				5		II III TABAHAKALIING			
Ì	资金管理情况	况		拨付合规性	ŧ		严格按照国库集中支付制度支付资金。			5	5					
		Ī		使用规范性			严格	好照下达的]预算和科目执行。		5					
			预	算绩效管理	情况		金纳入绩	效管理,设	置绩效目标,开展绩效监	1	5	5				
			预期目标	Б							实际完成	情况				
	2023年新社	+ 販売5個.	按照"科学公开	正小正小平,	" 原则讲》	异聚宁.	此项鉴定属自愿申请,2023年无业务。									
年度总	合理利用	有限资金	,服务鉴定工作	. 保证鉴定	结果直空	有效.		匹贝金疋属日愿甲唷,2023平 <u>元业</u> 分。								
体目标	H (L) (3/1)	11110000	, MXX 3E/C=11:) predata	-11/11/11/11	11/1/40										
									绩效指标							
一套	及指标	=	级指标	三级指	旨标	年度打	旨标值		实际值完成值	分	值	得分	偏差度	偏差原因分析及改进措施		
-15-1	L. 11× 1—	67.5%		Et bed tile et		≪3800元/人			0=/1				0.00			
) 从4	本指标	经济	成本指标	每例鉴定	E)从4	≤380	リ兀/人		0元/人	10)	0	0.00			
		数	(量指标	鉴定次	大数	< 5	5次		0次	5		5	0.00			
拉坦	出指标	质	量指标	鉴定符	合家	>:	95%		100%	15	5	15	0.00			
, ,	11111111	194	(W) 10 M)	3E.AL 11	H		20.0		100%	"	,	10	0.00			
	l		1 At 11s 1=	131	D -2-											
		时	対指标	按时完	 	≥!	95%		100%	10	J	10	0.00			
													_	1		
效主	效益指标 社会效益指标 鉴定结果合格率					≥!	95%		100%	25	5	25	0.00			
	200 m															
滞音	满意度指标 服务对象满意度指标 服务人员满意度					>	95%		95%	5		5	0, 00			
199,753	俩总及11价						≥95% 95%		30%	"	'	l	0.00			
	V 6										_					
	总分									10	U	80				

				J	项目支出统	绩效自评情况表					
						2023年度					
	项目名称					医学会综合业务活动	与				
主管部门 卫生局 年初预算数						施单位 全年执行数	分值	中华医学会河南	月有 用 附 巾 分 会		
		年度资金			全年预算数 40	至平执行致 40	10	执行率 100.0 %		10,00	
	项目资金	<u> </u>	心似:	10	40	40	- 10	100.0 %		10.00	
	(万元)		() () () ()	0	0	0		0.00%			
		単位装		0	0	0	_	0.00%	_	_	
		7122	, 31/.			况说明	分值(20)	得分		存在问题和改进措施	
			安排科学性	要求,	该项目为本单	位主要业务活动和办公综	5	5		II II I I AZ II PAAZ II WE	
ì	资金管理情	况	拨付合规性	- 格按	严格按照国库集中支付制度有关规定支付资金。 严格按照下达预算的科目和项目执行。		5	5			
· ·			使用规范性				5	5			
		j	预算绩效管理情况		\绩效管理,设	置绩效目标,开展绩效监	5 5				
			标				实际完成	情况			
年度总 体目标	E度总 未推广项目20余个、"走基层送健康"科普义诊等活动7次,参会及服务群众1000余人;利用项目资金保证单位供暖、物业、食堂、 未推广项目20余个;"走基层送健康"科普义诊1场次;印刷《 南阳医学》杂志4期;并重点保险单位物处、快暖、食堂运行服务 等基本办公后勤保障的运行维护。										
						绩效指标					
— <u>4</u>	级指标	二级指标	三级指标	年度指标值		实际值完成值	分值	得分	偏差度	偏差原因分析及改进措施	
成才	本指标	经济成本指标	经济成本指标 人均参会成本			100元/人	10	10	0.00		
		数量指标 参会人数、 众数		≥2000人		1000人	10	5	-50. 00	按照财政项目拨款金额安排字 术交流及公益活动, 受众不确 定。	
产出	出指标	质量指标	工作完成率	≥90%		100%	10	10	0.00		
		时效指标	任务按时执行率	≥90%		100%	10	10	0.00		
效益	益指标	社会效益指标	对本单位工作认可 度	≥95%		98%	25	25	0.00		
满意	度指标	服务对象满意度指标	直接、间接服务满 意度	≥95%		95%	5	5	0.00		
			总分				100	95			

				IJ	1目支出	绩效自评情况表							
						2023年度							
	项目名称		77.0			医疗事故鉴定费							
	主管部门		卫生局	预算数 全	平 年预算数	施単位 全年执行数	分值	中华医学会河南	有 用 用 用 用 用 用 用 用 用				
		年度资金			午!! 只好 X	五年54.11 数 5, 95	10	执行率 85.0 %		1号ガ 8, 50			
	项目资金	財政拨		7	7	5, 95	- 10	85.0 %					
	(万元)	财政专户管		0	0	0.55	_	0,00%		_			
		单位资		0	0	Ö	_	0.00%		_			
						况说明	分值(20)	得分		存在问题和改进措施			
			安排科学性			要求,该项目论证、评审、	5	5					
È	资金管理情	况	拨付合规性	严格	严格按照国库集中支付制度支付资金。 斗目和项目执行,未出现截留、挤占、挪用和 管理,开展事前绩效评估、设置绩效目标、开		5	5					
		7	使用规范性	10科日本			5	5					
			算绩效管理情况	双官埋,	开	以评估、设直领效日标、力		5					
		预期目 年预计受理医疗事故鉴定	-				实际完成			用资金,保证业务活动顺利开展			
体目标		定结果公平公	11 A JL 0			绩效指标							
						20,74,10,00				1			
一组	及指标	二级指标	三级指标	年度指标值		实际值完成值	分值	得分	偏差度	偏差原因分析及改进措施			
成本	本指标	经济成本指标	每例鉴定成本	≤2000元		2000元 10		10	0.00				
		数量指标	受理鉴定次数	≪35例	35例		10	10	0.00				
产出	出指标	质量指标	鉴定结果满意度	≥95%		95%	10	10	0.00				
		时效指标	按时受理完成率	≥98%		100%	10	10	0.00				
效益	监指标	社会效益指标	鉴定复检率	≤5%		1%	25	25	0.00				
满意	度指标	服务对象满意度指标	鉴定对象满意度	≥95%		95%	5	5	0.00				
			总分		•		100	98. 5					

						项	目支出组	责效自评情况表							
								2023年度							
	项目名称							公务用车运行维护	户费2023						
	主管部门			卫生局				奄単位		中华医学会河南省南阳市分会					
年初预算数					全年预算数 全年执行数		分值 10	执行率		得分					
	项目资金	全 年度资金					1.6			100.0 %		10. 00			
(万元)				财政拨款			1.6	1.6	-	100.0 %		_			
	()4)6)				0		0	0	-	0.00%		_			
			单位资金	並	0		0	0	- // Ht (00)	0.00%					
				AND THE AND AND THE		WAR.	1月/2017年	兄说明	分值 (20)	得分		存在问题和改进措施			
	欠人然四起	安排科学性 管理情况 拨付合规性		女排科子性			照单位公务用车管理要求合理科学安排资金使用		5 5	5 5					
, ,	页亚目 理 用						严格按照国库集中支付制度支付资金。			5	-				
			使用规范性 预算绩效管理情况		目和项目规范执行,无截留、挤占、挪用和擅 金纳入绩效管理,设置绩效目标、开展绩效监			5	5						
					L	. 並約八均	[双旨垤, 汉]	1. 坝双口小、							
			预期目标	-			实际完成情况								
/r nhc /4	按照公车	按照公车管理规定使用车辆,由于车辆老旧,更要及时维护检修					按照公务用车管理办法合理使用车辆,保证单位用车安全,全年无事故。								
年度总 体目标			, 保证公车运行	了安全。											
144日4小															
								绩效指标							
一组	及指标		级指标	三级指标	年	度指标值	指标值 实际值完成值		分值	得分	偏差度	偏差原因分析及改进措施			
成才		经济	经济成本指标 燃油、维修等		等 :	5万元		1.6万元	10	10	0, 00				
		FEED 1700 1 311 13													
	数量指标		单位公车数	:公车数 =14			1辆	10	10	0.00					
产出	出指标			保证公务用车	工告										
		质	量指标	运行	IL m	≥95%		90%	20	18. 95	-5. 26	车辆老旧,超出报废期限。			
2/ \	-4 AH A			V				. 0.41	0.5	0.5	0.05				
双面	监指标	生老	:双益指标	效益指标 汽车排放量 ≤1		:1.8升	1.8升 1.8升		25	25	0.00				
满意度指标		服务对	分对象满意度指标 服务对象满意度 ≥9		≥95%	95%		5	5	0.00					
总分									100	98, 95					
				70					1 200						

附件2:

项目自评汇总表

Ė	-= D × /L	75 D D A A	年初预算数(全年预算数	全年执行数 (万元)	预算执行率		是否为上级 转移支付项 目	自评得分	评价等级				备注(如评价等级为"
序号	项目单位 	项目名称 	万元)	(万元)						优	良	中	差	「中"或"差"请写明原因)
1	中华医学会河南省南 阳市分会 中华医学会河南省南	医学会综合业务活动专项 2023	40	40	40	100	否	否	95	√				
2	中华医学会河南省南 阳市分会	公务用车运行维护费2023	1.6	1.6	1.6	100	否	否	98.95	√				
3	中华医学会河南省南 阳市分会 中华医学会河南省南	医疗事故鉴定服务费	7	7	5.95	80%	否	否	98.5	√				
4	中华医学会河南省南 阳市分会	预防接种异常反应鉴定服 务费2023	1.9	1.9	0	0	否	否	80		√			
5	中华医学会河南省南 阳市分会	职业病诊断鉴定服务费	0.6	0.6	0	0	否	否	80		√			
6	中华医学会河南省南 阳市分会	行政事业单位人员抚恤金 (阴书贞)	0	5.38	5.38	100	是	否	100	√				
7	中华医学会河南省南 阳市分会	工会经费(事业)	0	0.21	0.21	100	是	否	100	√				
8	中华医学会河南省南 阳市分会	失业保险(事业)	0	0.24	0.24	100	是	否	100	√				
汇总			51.1	56.93	53.38	93.76%								

^{2.}最后一栏请汇总年初预算数、全年预算数、全年执行数金额以及优、良、中、差项目个数。

^{3.}预算执行率=全年执行数/全年预算数*100%,预算执行率用百分率表示且保留两位小数。

^{4.}评价结果实行百分制、四级分类,分别是:90(含)-100分为优、80(含)-90分为良、60(含)-80分为中、60分以下为差。